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Le ministre des Affaires étrangères 
et de la communauté nationale à 
l’étranger, Ramtane Lamamra a 

examiné avec son homologue tunisien, 
Othman Jerandi, les questions clé aux plans 
arabe, maghrebin et africain.
“Lors d’une séance de travail avec mon frère 
Othman Jarandi (...) nous avons examiné les 
questions clés aux plans arabe, maghrébin et 
africain”, a tweeté mercredi M. Lamamra.
Il a fait état, dans ce sens, d’une “parfaite 
convergence de vues”, d’une “forte volonté 
de coordonner et d’intensifier les efforts 
face aux défis communs et d’une “solidarité 
mutuelle pour lutter contre la pandémie de 

Coronavirus”.
Ramtane Lamamra a achevé, mardi après-
midi, sa visite de travail en Tunisie, où il a 
transmis au Président tunisien Kaïs Saïed 
“un message d’amitié et de fraternité” du 
président Abdelmadjid Tebboune.

Le ministre des Affaires 
étrangères et de la Communauté 
nationale à l’étranger, Ramtane 

Lamamra a été reçu, mercredi à 
Addis Abeba, par la présidente de la 
république d’Ethiopie, Sahle-Work 
Zewde à qui il a remis un message 
du Président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune.
“J’ai été honoré, ce jour, de rencontrer 
la Président de la République 
d’Ethiopie, Sahle-Work Zewde, à qui 
j’ai transmis les salutations fraternelles 
du Président de la République et 
la teneur du message, dont il m’a 
chargé”, a écrit M. Lamamra sur son 
compte tweeter.           

Lors de cet entretien, nous avons 
abordé plusieurs questions liées aux 
relations stratégiques entre l’Algérie et 
l’Ethiopie, la situation de la paix et de 
la sécurité dans notre continent ainsi 
que les perspectives de renforcement 
du partenariat arabo-africain”, a-t-il 
ajouté.

Le président du Conseil 
présidentiel libyen, Mohamed 
Younes El-Menfi, s’est 

recueilli, mercredi au sanctuaire du 
martyr à Alger, à la mémoire des 
martyrs de la Guerre de libération 
nationale.
M. El-Menfi, qui effectue une visite 
officielle de deux jours en Algérie, 
a déposé une gerbe de fleurs devant 
la stèle commémorative et récité la 
Fatiha du Saint Coran à la mémoire 
des martyrs.
Accompagné du ministre de 
l’Intérieur, des Collectivités locales 
et de l’Aménagement du Territoire, 
Kamel Beldjoud, M. El Menfi s’est 
rendu au Musée national du Moudjahid 
où il a reçu des explications sur les 
différentes étapes de l’Histoire de 

l’Algérie, avant de signer le registre 
d’or de l’établissement.
Lors de sa visite, entamée mercredi 
matin, le président du Conseil 
présidentiel libyen sera reçu par 
le président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune, dans le cadre 
de la poursuite de la coopération et 
en confirmation de la solidité des 
relations de fraternité entre les deux 
peuples frères.

Le président du Conseil présidentiel 
libyen, Mohamed Younes El-Menfi, a 
entamé mercredi une visite officielle de 

deux jours en Algérie.
Il a été reçu à son arrivée à l’aéroport 
international Houari-Boumediene par le 
Premier ministre, Aïmene Benabderrahmane, 
et le ministre de l’Intérieur, des Collectivités 

locales et de l’Aménagement du territoire, 
Kamal Beldjoud.
Lors de sa visite, le président du Conseil 
présidentiel libyen sera reçu par le président de 
la République, Abdelmadjid Tebboune, dans 
le cadre de la poursuite de la coopération et 
en confirmation de la solidité des relations de 
fraternité entre les deux peuples frères.

Le ministre des Affaires 
étrangères et de la 
Communauté nationale 

à l’étranger, Ramtane Lamamra 
a indiqué, mardi, avoir discuté 
avec le Président tunisien Kaïs 
Saïed de plusieurs questions 
internationales et défis de l’heure.
“J’ai eu l’honneur d’être reçu 
par le président de la République 
de Tunisie à qui j’ai transmis un 
message d’amitié et de fraternité 

du président Abdelmadjid 
Tebboune, un message reflétant 
les relations privilégiées entre les 
deux pays frères”, a déclaré M. 
Lamamra au terme de l’audience 

que lui a accordé le Président 
tunisien.
“L’entretien a été l’occasion 
d’un échange d’informations 
et d’analyses sur nombre de 
questions régionales d’intérêt 
commun”, a précisé le chef de la 
diplomatie algérienne.
Et d’ajouter : “nous avons 
également examiné des questions 
internationales et plusieurs 
défis actuels et avons convenu 

d’œuvrer avec détermination 
pour venir à bout, ensemble, de 
cette pandémie, comme avaient 
triomphé de la colonisation hier 
nos deux pays par la conjugaison 
de leurs efforts et leur solidarité 
sans limites”, rappelant que “la 
Tunisie a toujours était l’alliée 
de l’Algérie qui souhaite des 
relations exemplaires avec elle”.
“Nous nous engageons 
résolument, aujourd’hui, dans 

le processus d’édification de 
l’Union maghrébine escomptée 
afin de permettre à la Tunisie 
et à l’Algérie d’être le noyau 
de cette entreprise sérieuse, 
complémentaire et ambitieuse”, a 
conclu M. Lamamra.
Le ministre des Affaires 
étrangères et de la Communauté 
nationale à l’étranger, Ramtane 
Lamamra a achevé mardi sa visite 
de travail en Tunisie.

Les questions arabes, 
maghrébines et africaines clés au 
menu des entretiens de Lamamra 

et son homologue tunisien

Lamamra reçu par la 
présidente d’Ethiopie

El-Menfi se recueille à la 
mémoire des martyrs de la 

Guerre de libération

Le président du Conseil présidentiel 
libyen entame une visite officielle 

de deux jours en Algérie

ENTRETIEN LAMAMRA-SAÏED:

 Plusieurs questions internationales et défis modernes analysés
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Le ministre de la 
Santé, Abderrahmane 
Benbouzid a inspecté, 

mercredi à l’aéroport 
international Houari 
Boumediene à Alger, les 
mesures préventives prises 
dans le cadre de la lutte contre 
la pandémie du nouveau 
coronavirus (Covid-19) après 
l’annulation de l’obligation de 
confinement sanitaire de cinq 
jours dans les hôtels pour les 
voyageurs venus de l’étranger.
«En application des instructions 
du président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
relatives à l’allègement 
des mesures en faveur des 
voyageurs affluant vers 
l’Algérie et suite à l’annulation 
de l’obligation de confinement 
sanitaire dans les hôtels 
appliquée initialement, des 
mesures ont été prises au niveau 
de l’aéroport international en 
tant que modèle, vu qu’il s’agit 
du plus important aéroport du 
pays», a affirmé le ministre.
En vertu de ces mesures, «les 
voyageurs seront soumis aux 

tests antigéniques à leur arrivée 
à l’aéroport», a fait savoir 
le ministre, précisant que ce 
nouveau dispositif sanitaire 
sera appliqué «dès aujourd’hui 
(mercredi) à l’arrivée du 
premier vol à l’aéroport».
Après avoir salué les efforts 
consentis par les services de 
la police, de la Gendarmerie 
et de la protection civile 
pour «l’aboutissement» de 
ces mesures et la garantie de 
la sécurité des voyageurs, 
le ministre a souligné que 
«la mobilisation de tous les 

secteurs et la solidarité des 
Algériens sont susceptibles 
d’améliorer cette mauvaise 
situation sanitaire et d’alléger 
la pression».
Et de rappeler que l’Algérie 
disposait, selon lui, des moyens 
et compétences capables de 
relever le défis et de triompher 
de la pandémie. «Nous 
avons acquis des quantités 
importantes de vaccins et de 
concentrateur d’oxygène», a-t-
il assuré.
S’enquérant du déroulement de 
l’opération de vaccination des 

travailleurs et fonctionnaires 
de l’aéroport, Pr Benbouzid 
a rappelé «l’importance de la 
vaccination dont la cadence 
devra être accélérée pour 
toucher le plus grand nombre 
de citoyens, ce qui permettra, 
a-t-il dit, d’augmenter 
l’immunité».
Lors de cette visite, le 
ministre de la Santé a appelé 
la corporation des médias à 
«se joindre à l’effort national 
de lutte contre la pandémie 
Covid-19 en faisant barrière 
aux rumeurs qui tournent autour 
des campagnes de vaccination 
à travers des campagnes de 
sensibilisation intensives et 
la publication d’informations 
objectives et positives», 
soulignant que «la loi interdit 
la publication de rumeurs dans 
pareilles conjonctures».
Pour sa part, le Président 
directeur général (P-DG) 
de la Société de gestion des 
services et infrastructures 
aéroportuaires (Sgsia), Tahar 
Allache, a fait savoir que 
«tous les moyens matériels et 

humains ont été mis en place 
pour garantir la sécurité des 
voyageurs et le succès des 
mesures», ajoutant qu’entre 
autres mesures figure «la mise 
en place de caméras thermiques 
au niveau des points d’arrivée 
supervisées par des médecins 
de contrôle sanitaire aux 
frontières».
«Des salles d’analyses ont été 
également mises en place d’une 
capacité de 70 voyageurs en 
15minutes», outre la prise de 
nombre de facilitations pour le 
versement des frais d’analyses, 
en monnaie nationale ou en 
devise (USD, Euro) ou à 
travers le e-paiement via les 
dispositifs mis en place par les 
banques nationales au profit des 
voyageurs», a-t-il poursuivi.
Le voyageur ne quittera pas le 
point d’arrivée avant d’avoir 
donner les résultats négatifs 
aux services de la Police», 
a-t-il précisé, ajoutant qu’un 
couloir dédié aux voyageurs a 
été consacré pour les voyageurs 
testés positifs au covid-19».

Les voyageurs qui 
rentrent à partir 
d’aujourd’hui en 

Algérie, en provenance de 
l’étranger, notamment la 
France, ne sont plus soumis 
à l’obligation de confinement 
dans un établissement hôtelier, 
en application de la décision 
prise par les autorités.
Ce matin, le ministre de la 
Santé, le Pr Abderahmane 
Benbouzid, en compagnie 
du directeur de l’aéroport 
international d’Alger a assisté 
à l’arrivée de certains vols 

pour suivre de visu la gestion 
des flux en tenant compte du 
protocole sanitaire.
«Ceux qui sont contrôlés 
négatifs rentreront directement 
chez eux et ceux qui sont 
contrôlés positifs seront 
orientés vers  les secteurs 
sanitaires de leur résidence 
pour une prise en charge», 
explique le ministre de la Santé 
au micro de la radio chaîne III.
Pour rappel, l’obligation de 
quarantaine avait été décidée 
le 1er juin dernier, date à 
laquelle les vols ont repris, 

mais les membres du Conseil 
scientifique ont constaté que 
sur des «milliers de citoyens 

rentrés a pays, à peine une 
dizaine sont contrôlés positifs.
Par ailleurs,le ministre de 

la Santé s’est exprimé aussi 
sur la vaccination, après 
les décisions prises par le 
dernier Conseil des ministres, 
confirmant que l’objectif de 
2,5 millions de vaccinés, soit 
le sixième de la population du 
pays, sera atteint. 
«Je suis satisfait de 
l’accélération de  la 
vaccination, mais je veux 
plus dira le Pr Benbouzid qui 
admet que c’est une situation 
de pénibilité que je n’ai jamais 
vécu, après 30 ans d’exercice 
de la médecine».

COVID-19:

Benbouzid inspecte les mesures préventives 
à l’aéroport international Houari Boumediene

ARRIVÉE DES VOYAGEURS AUX AÉROPORTS :

Fin de l’obligation de quarantaine dans les hôtels

COVID-19:

Benbouzid salue les efforts des professionnels du secteur de la Santé

Le ministre de la 
Santé, Abderrahmane 
Benbouzid a renouvelé, 

au cours d’une audience 
accordée au président 
du Syndicat algérien des 
paramédicaux (SAP), Lounès 
Ghachi, ses remerciements 
aux professionnels de la 
santé, médecins, infirmiers et 
travailleurs, pour les efforts 
consentis face à la pandémie 
du nouveau Coronavirus, 
soulignant l’impératif de la 
vigilance et du respect rigoureux 
des mesures préventives.

M. Benbouzid a reçu mardi 27 
juillet en audience le président 
du SAP, Lounès Ghachi, en 
présence du Secrétaire général 
du ministère, Abdelhak Saïhi, 
a indiqué un communiqué du 
ministère.
Le ministre a saisi cette 
occasion pour renouveler 

ses remerciements aux 
professionnels de la santé, 
médecins, paramédicaux et 
travailleurs, pour les efforts 
consentis en vue de faire 
face à la pandémie, précise le 
communiqué.
Les derniers développements 
de la situation épidémiologique 
dans notre pays, à la lumière 
de l’augmentation notable et 
inquiétante des contaminations; 
ont été au menu de cette 
rencontre que le ministre a 
mis à profit pour appeler à la 
conjugaison des efforts pour 

surmonter cette crise sanitaire 
en faisant montre de vigilance et 
de strict respect des dispositifs 
et mesures préventives.
A ce propos, M. Benbouzid 
a réitéré que la vaccination 
demeure la seule solution 
pour éradiquer cette épidémie 
en accélérant son rythme en 
urgence, et atteindre ainsi un 
taux d’immunité collective».
De son côté, le président 
du SAP a mis l’accent sur 
«le rôle important joué par 
les paramédicaux face à 
cette pandémie, depuis son 

apparition», soulignant que 
«l’affluence des citoyens et des 
professionnels de la santé vers 
les centres de vaccination reste 
le moyen le plus efficace pour 
se protéger et protéger leurs 
familles».
A cet égard, M. Ghachi a annoncé 
«l’utilisation temporaire du 
siège du SAP, situé dans la 
commune de Kouba, comme 
centre de vaccination au profit 
des citoyens», soulignant 
«l’importance de la conjugaison 
des efforts de tous pour venir à 
bout de cette pandémie».
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Tebboune ordonne le lancement de projets 
de dessalement d’eau de mer

Commerce: Réactivation des mesures anti-covid-19

Ciment : prise en charge de toutes les difficultés 
d’exportation du Groupe “GICA”

Le président de la 
République, Chef 
suprême des forces 

armées, ministre de la Défense 
nationale, Abdelmadjid 
Tebboune a ordonné, 
dimanche lors de la réunion 
périodique du Conseil des 
ministres, le lancement, dans 
les plus brefs délais, de projets 
de dessalement d’eau de mer 
dans l’Est, l’Ouest et le Centre 
du pays, soulignant la nécessité 
de poursuivre la coordination 
entre les secteurs en vue de 
mettre en place une stratégie 
efficiente et définitive à même 
de résoudre la crise de l’eau, 
a indiqué un communiqué du 

Conseil des ministres.
“Le Président Tebboune a 
donné des orientations pour 
procéder, dans les plus brefs 
délais, au lancement de projets 

de dessalement d’eau de mer 
dans l’Est, l’Ouest et le Centre 
du pays. Des projets pouvant 
s’élever à cinq grandes 
stations d’une capacité de 

production de plus de 300.000 
M3/jour chacune”, lit-on dans 
le communiqué.
Il a en outre souligné la 
nécessité de “poursuivre la 
coordination entre les secteurs 
de la Défense nationale, de 
l’Energie, de l’Agriculture 
et des Ressources en eau en 
vue de mettre en place une 
stratégie efficiente et définitive 
à même de résoudre la crise de 
l’eau”.
M.Tebboune a également 
mis en avant également 
“l’impératif de doter 
définitivement le secteur 
d’une politique éclairée sur la 
base d’un plan coordonné et 

scientifique de production et 
de gestion des ressources en 
eau”.
Il a préconisé, dans ce sens, 
“le recours aux barrages à 
hauteur de 20%, aux nappes 
phréatiques à taux égal et aux 
stations de dessalement pour 
le restant afin de préserver 
les réserves stratégiques 
nationales en eau”.
Le chef de l’Etat a, par 
ailleurs ordonné, de “charger 
un bureau d’études ou une 
commission composée de 
cadres du secteur d’un audit 
des opérations de distribution 
et de consommation d’eau”.

Le ministère du Commerce 
et de la Promotion des 
exportations a reconduit 

les mesures anti-covid-19 et 
réédicté l’approvisionnement du 
marché mis en place pendant le 
confinement en 2020, suite aux 
décisions prises dimanche par 
le Premier ministre pour lutter 
contre l’expansion du virus, a 
indiqué le ministère dans un 
communiqué.
Le ministre du Commerce et de 
la Promotion des exportations, 
Kamel Rezig a présidé lundi une 

réunion consacrée à l’exécution 
des décisions du Premier 
ministre sur les mesures de 
confinement appliquées dans 
nombre de wilayas, précise la 
même source.
Le ministre a instruit d’appliquer 
“rigoureusement et à la lettre” les 
décisions du Premier ministre, 
annonçant la reconduite des 
mesures anti-covid-19 et le 
nécessaire approvisionnement 
du marché mis en place par le 
ministère durant le confinement 
en 2020.

Le ministre a mis en avant 
“l’obligation pour les cadres 
du secteur et les employés 
d’assurer l’approvisionnement 
du marché en produits de 
première nécessité et de large 
consommation au niveau des 
35 wilayas où a été décrété le 
confinement”.
Ont assisté par visioconférence 
à la réunion tenue au siège du 
ministère, des cadres centraux 
ainsi que les directeurs régionaux 
et de wilaya des 58 wilayas”, a 
conclu le communiqué.

Le ministre de 
l’Industrie, Ahmed 
Zeghdar a annoncé, 

samedi, la prise en charge 
de toutes les difficultés 
entravant les exportations 
du Groupe industriel des 
ciments d’Algérie (GIGA) 
qui devront dépasser les 1 
Mds Usd en 2022, indique un 
communiqué du ministère.
Le ministre s’exprimait 
lors d’une réunion avec le 
président directeur-général 
(P-DG) du Groupe “GICA” et 
les responsables de ses filiales, 
notamment les grandes usines 
à forte capacité de production, 
avec lesquels il a examiné 
la situation du Groupe et ses 
perspectives ainsi que les 
problèmes se dressant devant 
la réalisation de ses objectifs.
La rencontre a été également 
l’occasion pour présenter la 
position du Groupe “GICA” 
sur le marché national en 
termes de possibilités de 
production et sa part de 
marché qui dépasse 50%.

La production du Groupe 
“GICA” a dépassé 11 millions 
tonnes en 2020, un chiffre 
appelé à augmenter pour 
atteindre près de 17 millions 
tonnes en 2021, plaçant 
ainsi le groupe en position 
de « leader » sur le marché 
de l’industrie du ciment en 
Algérie, selon les chiffres 
avancés lors de cette réunion.
S’agissant des possibilités 
d’exportation du Groupe, 
le total des exportations a 
atteint, en 2020, près de 600 
millions USD, un chiffre 
devant atteindre 1 Mds Usd à 

l’horizon 2022.
Employant 12.000 salariés, 
le Groupe Gica a réussi à la 
faveur des investissements 
réalisés ces dernières années 
à s’ériger parmi les meilleures 
entreprises industrielles 
en Algérie, lit-on dans le 
communiqué.
Il a été procédé également à 
la présentation d’une analyse 
financière des principaux 
indicateurs économiques 
du Groupe en mettant en 
lumière les forces et les 
faiblesses. Une étude réalisée 
par la Société d’études 

économiques, d’analyse 
financière et de l’évaluation 
prospective (ECOFIE), 
chargée de l’élaboration des 
rapports financiers et des 
statistiques sur le secteur 
public marchand.
Lors de la rencontre, le 
ministre a exhorté les 
responsables de “Gica” à 
redoubler d’efforts pour un 
meilleur positionnement 
sur les marchés extérieurs 
constituant désormais “un 
impératif”, vu la saturation 
du marché en ciment d’une 
part et le gel de certains 
projets sectoriels en raison de 
la conjoncture financière et 
sanitaire d’autre part.
M. Zeghdar a assuré, dans 
ce sens, la prise en charge 
de toutes les préoccupations 
soulevées par les responsables 
du groupe pour faciliter 
l’exportation, notamment 
les problèmes logistiques 
liés au transport maritime et 
terrestre.
D’autre part, le ministre 

a souligné l’importance 
d’adopter les nouvelles 
techniques de marketing pour 
obtenir davantage de parts 
sur les marchés, intérieur et 
extérieur, et de diversifier 
les produits concurrentiels 
dans le secteur, préconisant 
d’adopter une vision 
prospective et de solliciter 
l’expertise, y compris 
parmi les membres de notre 
communauté nationale établie 
à l’étranger pour réaliser les 
objectifs tracés.
M. Zeghdar a également mis 
en avant l’importance d’une 
bonne maîtrise du cadre 
juridique lors de la conclusion 
d’accords et l’établissement 
de partenariats avec des 
étrangers pour protéger les 
intérêts de la partie algérienne.
Au terme de la rencontre, 
le ministre a donné des 
instructions pour l’élaboration 
d’un plan urgent renfermant 
les mesures à prendre à court 
terme pour améliorer la 
performance du groupe.
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Pêche: Les prix de la sardine se stabilisent 
à 250 DA/Kg au déchargement

L’Algérie s’engage à soutenir 
la Mauritanie dans sa reprise 

économique

TÉLÉPHONIE MOBILE :

Plus de 46 millions d'abonnés 
au 1er trimestre 2021 en Algérie

Les prix de la sardine 
se sont dernièrement 
stabilisés aux environs 

de 250 DA et 300 DA/Kg 
au déchargement, a indiqué 
mardi un communiqué du 
ministère de la Pêche et des 
Productions halieutiques.
Plusieurs ports de pêche ont 
dernièrement réceptionné 
d'importantes quantités 
variées de poissons bleus, ce 
qui a impacté positivement 
les prix qui se sont établis 
à 250 et 300 DA/Kg au 

déchargement, a précisé le 
communiqué.
Entre autres ports ayant 
connu une augmentation du 
volume de déchargement 
du produit halieutique, 
le ministère a cité le port 
d'El Marsa dans la wilaya 
de Chlef qui englobe 200 
bateaux sardiniers, où 60 
tonnes de sardines ont été 
réceptionnées dimanche 
dernier, ce qui a permis une 
baisse des prix à 100 et 200 
DA/Kg au déchargement, 

alors que lundi, 12 tonnes ont 
été livrées à des prix oscillant 
entre 250 et 350 DA/Kg.
Cette période de chaque 
année connait une 
abondance de ce produit de 
la mer à travers les différents 
marchés, due à la saison de 
pêche des poissons bleus qui 
s'étale de mai à octobre, ce 
qui impacte de façon positive 
sur les prix en adéquation 
avec le pouvoir d'achat du 
consommateur, a conclu la 
même source.

Le président directeur général 
du groupe Sonelgaz, Chaher 
Boulakhras a affirmé, 

mardi à Nouakchott (Mauritanie), 
l’engagement de l’Algérie à travers 
le groupe "Sonelgaz" à soutenir la 
République islamique de Mauritanie 
dans sa reprise économique, de par 
le positionnement "efficace" de son 
entreprise sur la carte de l’économie 
nationale l’habilitant à occuper une 
place de leader au plan continental.
Au deuxième jour de sa visite 
à Nouakchott, M. Boulakhras a 
présidé une réunion de haut niveau 
avec son homologue de la société 
mauritanienne de l’électricité 
Somelec et nombre des principaux 
cadres dirigeants des deux groupes 
énergétiques, a indiqué mardi un 
communiqué du groupe Sonelgaz.
Dans son allocution d’ouverture 
de la réunion, M. Boulakhras a 
fait part de la disponibilité du 
groupe Sonelgaz, en tant qu’acteur 
spécialisé dans l’énergie disposant 
d’une expérience avérée et d’un 
important potentiel humain et 
matériel, à ouvrir le champ de la 
coopération bilatérale conformément 
au principe gagnant-gagnant avec la 

partie mauritanienne, ajoutant que 
le groupe aspire « à ce que l’Algérie 
contribue efficacement à la reprise 
économique de la Mauritanie » de 
par son positionnement efficace 
sur la carte économique nationale 
l’habilitant à «occuper une place de 
leader au plan continental ».
M. Boulakhras a également mis 
en avant le rôle de la Sonelgaz en 
tant que spécialiste énergétique 
«responsable, en mesure d’intervenir 
même à l’échelle internationale », 
faisant part de «ses plans effectifs 
visant à réaliser des exploits 
importants en Afrique».
Il affirme que l’Algérie de par 
ses entreprises pionnières dans le 
domaine de l’énergie affirme son 
attachement à mettre son expérience 
et son professionnalisme à la 
disposition de ses frères des pays 
du Maghreb en général et de la 
Mauritanie en particulier, exprimant 
la pleine disponibilité de son groupe 
à établir «un partenariat fructueux 
» avec la partie mauritanienne, 
fondé sur l’égalité des chances, 
l’échange d’intérêts et le transfert 
des compétences, des métiers et des 
technologies.

Le parc des abonnés actifs de la 
téléphonie mobile en Algérie a 
enregistré une hausse de 2%, en 

passant de 45,14 millions abonnés au 
1er trimestre de l'année 2020 à 46,04 
millions abonnés au 1er trimestre de 
l'année 2021, selon le dernier bilan de 
l'Autorité de Régulation de la Poste 
et des communications électroniques 
(ARPCE).
Sur les 46,04 millions abonnés actifs, 
39,66 millions sont des abonnés au 
réseau 3G/4G, soit 86,14%, contre 
6,38 millions abonnés au réseau 
GSM soit 13,86%, précise la même 
source.
Le taux de pénétration au réseau de la 
téléphonie mobile a enregistré, quant 
à lui, une évolution de 1,65 % entre 
le 1er trimestre de l'année 2020 (taux 
de pénétration de 103%)  et le 1er 
trimestre de l'année 2021 (104,65%).
"Cette hausse est due à la légère 
progression du marché de téléphonie 
mobile d'une part et à l'augmentation 
de la population algérienne d'autre 
part", explique l'ARPCE.
Le trafic voix généré dans les réseaux 
de téléphonie mobile a atteint un 
volume de 40833 millions de minutes 
au 1er trimestre de l'année 2021, 
soit une évolution de 6,98% par 

rapport à la même période de l'année 
précédente.
Sur les 40833 millions de minutes, 
86,48% ont été réalisés en intra-
réseau, 13,38% en trafic national 
sortant, 0,08% en trafic international 
sortant et 0,06% en trafic international 
entrant.
Le trafic SMS généré dans les réseaux 
de téléphonie mobile a atteint, quant 
à lui, un volume de 2230 millions de 
SMS, soit une évolution de 8,78% 
par rapport à la même période de 
l'année 2020.
Sur les 2230 millions de SMS, 
87,11% ont été réalisés en intra-
réseau, 11,01% en trafic national 
sortant, 0,27% en trafic international 
sortant et 1,61% trafic international 
entrant.
Le trafic MMS généré dans les réseaux 
de téléphonie mobile a connu, de son 
côté, une baisse de 93%, passant ainsi 
de 91294 MMS à 6344 MMS entre 
le 1er trimestre de 2020 et la même 
période de 2021.
Ce rapport a été élaboré selon une 
population algérienne estimée à 44 
millions et un nombre des ménages 
estimé à 7,33 millions au 31 mars de 
2021.
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Le wali d'Annaba, Berrimi 
Djamel Eddine, a fait 
savoir que 80 personnes 

atteintes du virus covid sont  
hospitalisées pour des soins 
intensifs  et que 40 décès ont 
été enregistrés. Le premier 
responsable de l’exécutif a 
rassuré qu’en cas d’insuffisance 
d’accueil des malades dans 
les hôpitaux on aura recours 
aux infrastructures de jeunes 
disponibles et aménagées 
pour accueillir les malades. 
Le wali rappelé, par ailleurs, 
que le nombre des centres de 

vaccination est passé à 100 
centres et que les structures 
sanitaires vont prochainement 

acquérir des concentrateurs 
d'oxygène dont le coût est 
estimé à 15 millions de cts. 

Pour faire face à la propagation 
du virus delta, considéré plus 
contagieux,  deux doses de 
vaccin seront nécessaires pour 
se protéger d’un éventuel risque 
de contamination. Cette crise 
sanitaire risque de s’amplifier 
si nous ne respectons pas les 
mesures barrières. Selon les 
spécialistes des vaccins, une 
seule dose de vaccin n'offre pas 
une protection suffisante face au 
variant Delta.
Alors que les contaminations 
par le variant Delta  enflent dans 
notre pays.Le port du masque,  
et les mesures  de distanciation 

sont des éléments clés pour 
nous protéger même après la 
deuxième dose du vaccin. Afin 
d'éviter les réinfections, le long 
Covid, et "même contre les formes 
graves" 
Spécialement durant cette 
période de progression 
fulgurante des cas de Covid19 
, vaccinez vous et surtout 
continuez à porter vos masques  .
Enfin , les communes les plus 
contaminer selon le wali c'est el 
Bouni , Annaba ,sidi salem , el 
hdajar .
A berrahal , 24% de la population 
ont fait le vaccin.

Dans le cadre de la lutte 
contre la criminalité, 
les éléments de la 

sûreté de wilaya de la daïra 
‘’Ain El Berda’’   ont réussi, 
au cours du mois de juillet 
un véritable coup de filet en 
procédant à l’arrestation de 
onze (11) personnes pour 
possession d’armes blanches, 
et dix-huit (18) autres  pour 
possession de drogue et 
psychotropes destinées à la 

commercialisation avec saisie 
d’une importante quantité de 
drogue, selon un communiqué 
rendu public.
En parallèle, et dans le cadre 
de l'intensification des actions 
de sensibilisation au profit 

des citoyens pour prévenir les 
risques de contamination  au 
coronavirus, 18 infractions 
a été  enregistrée pour 
non-respect des mesures 
préventives de protection 
contre la Covid-19, a indiqué 
le communiqué
Par ailleurs, les services de la 
sûreté de wilaya ont réitéré 
leur appel aux citoyens sur 
la nécessité de faire preuve 
de discipline et de respecter 
des mesures sanitaires de 
prévention.

Autrefois, dite  aire de 
jeux et  d’évasion 
pour les familles en 

quête de   repos,  celle de Ain 
Achir  ressemble aujourd’hui  
à  une décharge a ciel ouvert.  
L'accumulation des déchets 
étalés un peu partout donne  un 
décor désolant qui caractérise  
cet espace... C'est insupportable, 
dénoncera un citoyen  qui a qualifié 
le spectacle de «déplorable». 
Sur place on y trouve des sacs 
poubelles, des ordures jetées à 
même le sol, s'accumulant  à vue 
d'œil. Les lieux sont fréquentés 
par des chats en  journée, et les 
rats la nuit.. Autre constat, des 
odeurs nauséabondes à la limite 
de l’insupportable se dégagent 
favorisant la prolifération 
d’insectes volants. Une  situation 

due à l’incivisme des familles 
qui ne se donnent même pas la 
peine de  ramasser leurs ordures 
au moment de quitter les lieux. 
Devant ce constat amer, les 
habitants ne cessent d'attirer 

l'attention des responsables 
locaux chargés de la protection 
de l'environnement et de lancer 
des appels aux citoyens pour faire 
preuve de civisme et de préserver  
le charme de  cet endroit.

ANNABA / AIN EL BERDA

Non-respect des mesures préventives contre 
la covid-19 et lutte contre la criminalité

Plusieurs personnes appréhendées 

ANNABA / PROTECTION DE L’ENVIRONNEMENT

L’aire de jeux d’Ain Achir 
complètement délaissée

ANNABA / CORONAVIRUS

Le wali d'Annaba décide : 
Les infrastructures de jeunesse mis à la disposition 

des malades atteints de la covid-19 

Les services de la 
sécurité routière de 
la police d’Annaba 

viennent de déclarer la 
guerre aux motocyclistes 
pour les dangers qu’ils 
représentent et les atteintes 
à la quiétude publique  des 
citoyens dont ils se rendent 
régulièrement coupables. 
En effet, dès l’ouverture de 
la saison estivale  plusieurs 
engins à deux roues ont été 
saisis et placés à la fourrière 
communale pour une durée 
de 30 jours chacune. «Cette 
chasse aux  motos répond 
aux dispositions du décret 
communal interdisant 
durant la période estivale 
la circulation de ces engins 
routiers sur la corniche 
de 16hrs jusqu’à 7hrs  du 
matin. Force est de relever 
que la majorité des motos, 
notamment les grosses 
cylindrées, ne disposent ni 
de carte grise encore moins 
d’assurances de circulation. 

Paradoxalement, lors des 
points de contrôle, les 
propriétaires de ces motos ne 
sont pas souvent inquiétés, 
sauf s’ils sont impliqués dans 
des accidents de circulation 
graves ou mortels.  Ce qui a 
poussé les services habilités 
à intervenir pour juguler 
le phénomène, d’une part, 
et préserver la santé et la 
quiétude du citoyen. Lors de 
cette opération  organisée 
par les services de police 
contre les motards dans la 
région, il a été  enregistré 
plus de 20 infractions, 
pendant ces deux derniers 
jours, commises par autant 
de motards impénitents. Les 
manœuvres dangereuses 
ou spectaculaires, l’excès 
de vitesse, les dépassements 
dangereux, le non-respect 
du code de la route et surtout 
le non-port du casque sont 
autant d’infractions relevées, 
par les éléments de sûreté de 
la wilaya.

ANNABA / SÛRETÉ DE WILAYA

Les motocyclistes dans 
le collimateur de la police

Sarah Yahia

Sihem.Ferdjallah

Sarah Yahia

Sihem Ferdjallah
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A l'instar de plusieurs 
localités de la wilaya, les 
habitants d’El Horaicha 

souffrent d'un manque latent de 
transport. Selon des habitants qui 
se sont déplacés au siège de notre 
rédaction, ce problème perdure 
depuis des années malgré les 
nombreux appels des citoyens, 
une vraie torture, surtout pour les 
familles démunies de véhicules 
personnels. Ces citoyens 
indiquent qu’ils supportent ces 

désagréments au quotidien, 
particulièrement au moment 
des heures de pointe. «Il nous 
arrive de rester plusieurs heures 
à l'arrêt dans l'espoir de voir 
un bus arriver. « Chaque matin, 
c'est le calvaire pour nous. Nous 
endurons les pires difficultés pour 
rejoindre à temps notre lieu de 
travail, au chef-lieu de la wilaya.  
«Nombreux parmi nous, pour ne 
pas arriver en retard au boulot, 
sont contraints  de se réveiller très 
tôt pour être à l’heure au travail, 

il nous faut se lever vers 5heures 
du matin, et être à la station une 
demi-heure plus tard, en tout cas 
pas au-delà de 6 heures, sinon 
disent-ils, c'est la journée qui sera 
complètement ratée». 
Ces habitants souffrent 
cruellement du manque de 
moyens de transport. En dépit 
des promesses qui n'ont abouti 
à rien .Un appel est lancé aux 
services concernés et à leur tête 
la direction des transports pour 
remédier à ce problème.

L’administration de 
l’hôpital central de 
la ville de Guelma 

‘’Al Hakim Okbi’’, informe 
l’ensemble des citoyens 
désirant se rendre au sein 
de l’établissement en vue 
d’une visite médicale, qu’ils 
sont interdits de visites sans 
présentation d’une carte   
preuve de vaccination. La 
même mesure sera étendue 
aux gardes malades qui 
accompagnent les patients 
hospitalisés dont le cas 
nécessite un accompagnateur.
Cette décision entrera en 
vigueur à partir du 1er /09/2021, 
afin de protéger les personnels 
médicaux et paramédicaux 

ainsi les différents malades 
accueillis et hospitalisés au 
sein de l’établissement, et 
de restreindre la diffusion 

épidémique, a indiqué le 
directeur de l’hôpital dans 
un communiqué posté sur les 
réseaux sociaux.

A la date de 27 aout 2021, 
les fonctionnaires 
de la direction du 

commerce de la wilaya de 
Guelma accompagnés par les 
services de la sûreté nationale, 
ont effectué des sorties sur 
terrain au niveau du grand 
marché de la wilaya, sis rue de 
bénévolat, 
au cours desquelles, la 
directrice a inspecté le climat 
dans lequel se déroulent les 
activités commerciales, et 
a insisté sur l’adoption et le 
respect du protocole sanitaire 
souligné par l’état.
A ce titre, elle a indiqué que 
tout commerçant qui ne fait 
pas preuve de responsabilité 

quand à l’application des 
gestes barrières, ses services 
ne ménageront aucun effort 
pour sanctionner sévèrement 
sdans le cadre de la loi les 
contrevenants.
Elle a jouté aussi que toutes 
collaborations de la part des 
commerçants quand il s’agit 
de l’application efficace du 
protocole sanitaire, reste 
un facteur essentiel pour 
le maintien et la continuité 
de l’activité commerciale, 
tout en protégeant notre 
santé collective et notre 
économie. En revanche toute 
transgression du protocole 
sanitaire n’aboutira qu’à la 
complication de la situation, 
ce qui induit la fermeture 

immédiate des locaux de 
commerce et la suspension 
d’activités.

GUELMA / SANTÉ

Interdiction des visites médicales sans 
carte de vaccination à hôpital Al Hakim Okbi

GUELMA / DIRECTION DU COMMERCE

Plusieurs sorties effectuées sur le 
terrain pour veiller au respect des 

mesures barrières par les commerçants

ANNABA / EL HADJAR

 La cité Horaicha : Quand le transport vient à manquer

Autrefois, dit cours 
de la révolution, 
lieu de fraîcheur 

et de rencontres pour 
siroter un café ou prendre 
des glaces,  cet espace  
ressemble aujourd’hui  à  
une décharge à ciel ouvert.  
L'accumulation des déchets 
étalés un peu partout donne 
un décor désolant qui 
caractérise  cet espace... 
C'est insupportable, 
dénoncera un citoyen  qui 
a qualifié le spectacle de 
«déplorable». Sur place on y 
trouve des sacs poubelles, des 
ordures jetées à même le sol, 
s'accumulant  à vue d'œil, 
des gobelets. Les lieux sont 
fréquentés par des chats en  
journée, et les rats la nuit..à 
cause de la présence du pain 
jeté par terre. Autre constat, 
des odeurs nauséabondes à 
la limite de l’insupportable 
se dégagent favorisant la 
prolifération d’insectes 
volants. Une  situation due à 

l’incivisme des gens qui ne se 
donnent même pas la peine 
de  ramasser leurs ordures 
au moment de quitter les 
lieux. Devant ce constat 
amer, les habitants ne 
cessent d'attirer l'attention 
des responsables locaux 
chargés de la protection de 
l'environnement et de lancer 
des appels aux citoyens pour 
faire preuve de civisme et de 
préserver  le charme de  cet 
endroit. Le charme du cours 
de la révolution n'est plus 
comme avant .

ANNABA / ENVIRONNEMENT

Le Cours de la révolution 
clochardisé

Douakha.Z

Douakha.z

Sihem.Ferdjallah 

Sarah Yahia



MAISON D’ARRÊT DE TIZI-OUZOU

Etudes et formation, une porte ouverte sur la réinsertion 
pour les détenus

Les études et la formation 
professionnelle, 
représentent pour 

la population carcérale de 
l’établissement de rééducation 
et de réadaptation de Tizi-
Ouzou, une porte ouverte sur 
la réinsertion et un lien continu 
avec le monde extérieur.
Un des détenus, rencontré au 
niveau du service réinsertion 
ou l’APS s’est rendue, et qui 
a décroché son baccalauréat 
avec une moyenne de 14/20 
dans la filière lettres, a indiqué 
s’être remis aux études pour 
“rester à jour et acquérir de 
nouvelles connaissances, 
car le monde et la recherche 
évoluent”, selon APS.
Ce même prisonnier a témoigné 
du “bon encadrement” assuré 
au niveau de la maison d’arrêt. 
“Des enseignants viennent de 
l’extérieur pour nous donner 
des cours et nous assurer 
une bonne assistance tout le 
long de l’année scolaire, en 
plus il y a une disponibilité 
d’ouvrages”, a-t-il assuré.
Lauréat du Brevet 
d’enseignement moyen 
(BEM) avec une moyenne 
de 12,96/20, un autre détenu, 
incarcéré pour la première 
fois, a avoué “ne pas s’attendre 
à trouver de bonnes conditions 
au niveau de l’Etablissement 
carcéral”.
 “Avant d’être détenu, j’avais 
une autre idée sur la situation à 
l’intérieur d’une prison, mais 
l’administration a mis à notre 

disposition tous le moyens 
nécessaires pour poursuivre 
notre scolarité. Demain, quand 
j’aurais payé ma dette envers 
la société, mes études me 
serviront pour me reconstruire 
et me réinsérer dans le tissu 
social”, dira-t-il.
Le responsable de la 
bibliothèque de la maison 
d’arrêt, a signalé que celle-
ci compte un total de 19.843 
livres et 6.141 titres, assurant 
que “le détenu peut obtenir 
jusqu’à 5 livres par semaine et 
que l’Etablissement procure à 
ceux qui font des travaux de 
recherche ou des mémoires de 
fin d’étude, les ouvrages dont 
ils ont besoin”, assurant que 
des salles sont aussi mises à 
leur disposition pour réviser.
Suivre une formation 
professionnelle est un 
autre moyen de préparer sa 
réinsertion, a affirmé un autre 
détenu lauréat du secteur de 
la formation professionnelle, 
ayant décroché son diplôme 
dans les métiers du bâtiment, 
spécialité béton, et qui 
a remercié le personnel 
de l’Etablissement et les 
enseignants qui, a-t-il dit, 
“nous ont bien aidé et bien 
encadré”.
Il a souhaité, à l’occasion, 
l’enrichissement de la 
bibliothèque avec plus 
d’ouvrages ainsi que de la 
carte des formations “pour 
être à jour avec l’extérieur, 
car la vie dehors s’accélère”, 

lançant un message d’espoir 
aux prisonniers les invitant à 
occuper utilement leur durée 
de détention.
“Tant que nous sommes 
ici, je conseille aux détenus 
d’employer utilement leur 
temps en étudiant ou en 
suivant des formations qui 
vont leur servir plus tard pour 
leur réinsertion.
 Et pour occuper utilement 
leur temps, les prisonniers 
de la maison d’arrêt de 
Tizi-Ouzou, peuvent suivre 
plusieurs formations, grâce 
aux différentes conventions 
signées entre le ministère 
de la Justice et d’autres 
départements ministériels, 
tels que ceux de la Formation 
et de l’Enseignement 
professionnels et de 
l’Agriculture et du 
Développement rural, a 
souligné de son côté le juge 
d’application des peines, Aba 
Mahmoud.
Ces conventions offrent aux 
prisonniers, la possibilité 
de suivre une formation 
dans plusieurs spécialités et 
d’obtenir un diplôme qui leur 
servira à décrocher un emploi 
et même à créer leur propre 
micro-entreprise, grâce aux 
formations en entrepreneuriat 
et management, assuré par les 
différents dispositifs d’aide 
à la création de l’emploi ( 
ANGEM, CNAC ANADE), 
a-t-il précisé.
Le directeur-adjoint de 

l’Etablissement, chargé de 
l’incarcération a souligné 
“l’importance du service de 
réinsertion dans la mise en 
application de la démarche 
générale de l’Etat pour la 
réintégration des détenus dans 
la société”.
A propos du rôle de ces 
formations et études, 
la psychologue de 
l’Etablissement a affirmé 
que “l’Etat encourage les 
prisonniers à suivre une 
formation ou des études non 
seulement dans l’unique but 
de bénéficier de la grâce, 
mais aussi pour préparer 
leur réinsertion”, car, a-t-elle 
expliqué, “cette démarche les 
aide à voir un but dans la vie, 
à se reconstruire et à avoir 
confiance en leur capacités”.
De son côté, le directeur 
de l’Etablissement de 
rééducation et de réadaptation 
de Tizi-Ouzou, Nassime 
Dehibi a précisé que le but 
de ces formations et de 

l’inscription des détenus 
pour suivre des études, est de 
“relever le niveau intellectuel 
de la population carcérale et 
d’encourager les détenus à 
avoir une pensée positive et 
préparer leur réinsertion”.
Concernant les résultats 
réalisés par les prisonniers 
aux examens du BEM et 
du Baccalauréat, ce même 
responsable a indiqué que 
sur 84 qui ont passé les 
épreuves de passage au cycle 
secondaire, 77 ont décroché le 
brevet.
Quant au BAC, sur un total de 
90 examinés, 69 l’ont obtenu, 
soit un taux de réussite de 
76,66%.
Pour ce qui est de la formation 
professionnelle, qui a ouvert 
8 spécialités au niveau de 
ce même Etablissement, M. 
Dehibi, a fait état de 315 
lauréats sur 368 détenus qui 
ont passé les examens pour 
l’obtention d’un diplôme de 
fin de formation.
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La détentrice de la meilleure 
moyenne nationale au 
baccalauréat des établissements 

pénitentiaires, K. Fatima, pensionnaire 
de l’établissement pénitentiaire d’Ain 
Tédelès (wilaya de Mostaganem), 
est déterminée à faire des études 
universitaires, selon APS.
Mme. Fatima, une pensionnaire de 
l’établissement pénitentiaire d’Ain 
Tédelès, âgée de 46 ans, ayant obtenu 
la meilleure moyenne (16,75 et la 
mention très bien) et très heureuse 
d’être en tête des lauréats du BAC des 
établissements pénitentiaires du pays, 
trouve que les murs de la prison ne 
l’ont pas empêché de travailler et de 
réussir en arrachant une telle moyenne.
Sa réussite à l’examen du baccalauréat 
cette année lui semble comme une 

aventure et un vrai défi dont elle ne 
s’attendait pas, après avoir décroché 
ce fameux sésame l’année dernière 
avec une moyenne de 13 dans la filière 
lettres et philosophie. Elle n’avait pas 
songé à le repasser car satisfaite de 
son inscription à l’université dans le 
département de sociologie, a-t-elle 
confié.
Au sujet des études dans l’établissement 
pénitentiaire, Fatima a souligné que 
l’administration lui a fourni, ainsi 
qu’à tous les détenues concernées par 
la poursuite de leur scolarité, tous les 
moyens humains et matériels tout au 
long de l’année.
“Les enseignants, les psychologues et 
les responsables de la prison ont été 
d’un grand soutien pour nous. Ils ont 
un grand mérite dans notre réussite”, 

a-t-elle déclaré, souhaitant pouvoir 
être autorisée à étudier à l’université 
“dans une sorte de mini liberté”. Elle 
espère également retrouver son foyer 
pour élever ses enfants et s’occuper de 
sa mère âgée de plus de 90 ans et qui 
souhaite la voir libre avant sa mort.
Un autre heureux lauréat, B. 
Abderrahmane, un jeune de 24 ans 
détenu à l’établissement pénitentiaire 
“Sidi Othmane” dans la commune 
de Sayada, qui a réussi son bac avec 
une moyenne de 16.38 avec mention 
très bien, soit la troisième meilleure 
moyenne au niveau des établissements 
pénitentiaires du pays, déclare que 
“l’être humain n’est pas infaillible et le 
bon Dieu accepte la repentance”, tout 
en remerciant la direction et les agents 
de l’établissement pénitentiaire, les 

enseignants et les psychologues qui ont 
contribué à son succès.
Le détenu à la même prison, B. 
Hamou, âgé de 50 ans, qui a obtenu 
son bac avec une moyenne de 15.60 
dans la filière lettres et philosophie, 
deuxième meilleure moyenne dans cet 
établissement, a souligné, quant à lui, 
qu’il ne s’est jamais senti heureux dans 
sa vie comme cette fois-ci.

DÉTENUS-BAC 2021: LA DÉTENTRICE DE LA MEILLEURE MOYENNE 
DÉTERMINÉE À FAIRE DES ÉTUDES UNIVERSITAIRES

De l’établissement pénitentiaire à l’établissement universitaire



Tunisie 
“Le parti Ennahda fait volte-face avec la volonté 

de préserver l’unité du pays”

États-Unis 
Biden accuse la Russie de vouloir perturber 

les législatives de 2022

Allemagne 
Explosion et incendie sur le site chimique 

de Leverkusen

Après avoir accusé le 
président tunisien Kaïs 
Saïed de perpétrer un 

coup d’État, le principal parti au 
Parlement, Ennahda, a appelé mardi 
au dialogue pour sortir de la crise 
politique. La chercheuse Déborah 
Perez, spécialiste de la Tunisie, 
analyse le rôle du parti d’inspiration 
islamiste dans la crise politique 
actuelle.
En moins de deux jours, le 
président tunisien, Kaïs Saïed, a 
ordonné la suspension des travaux 
du Parlement pour un mois, 
limogé le chef du gouvernement 
Hichem Mechichi et s’est octroyé 
le pouvoir exécutif. Des décisions 
prises au moment où le pays est 
frappé de plein fouet par une crise 
économique et sociale accentuée 
par la pandémie de Covid-19. Elles 
suscitent la colère du principal 

parti au Parlement, Ennahda, qui a 
fustigé lundi “un coup d’État contre 
la Révolution et la Constitution”.
Mardi 27 juillet, le parti 
d’inspiration islamiste a toutefois 
joué l’apaisement, appelant au 

dialogue et indiquant que “pour 
le bien de la vie démocratique” il 
était “prêt à la tenue d’élections 
législatives et présidentielle 
anticipées simultanées”.
Pour Déborah Perez, docteure en 

science politique de Sciences-Po 
Aix et spécialiste de la Tunisie, 
interrogée par France 24, le 
changement de ton d’Ennahda peut 
s’expliquer par le fait que ce parti 
mette toujours en avant, dans son 
discours, “l’intérêt de la nation et 
son unité”.
France 24 : Après avoir appelé 
à descendre dans la rue, le parti 
majoritaire à l’Assemblée, 
Ennahda, joue l’apaisement et se 
dit prêt au dialogue. Le signe que le 
pire devrait être évité ?
Déborah Perez : Ce qui me frappe 
depuis 2011, c’est la très forte 
capacité de dialogue des différents 
acteurs associatifs, syndicaux et 
politiques. Les leaders d’Ennahda 
vont vouloir faire partie des 
négociations que compte mener le 
président Saïed. Ils ne vont donc 
pas tenter d’agiter la population 

pour chercher des rapports de force 
dans la rue, d’autant que je vois 
sur les réseaux sociaux beaucoup 
d’appels au dialogue national. Ils 
ont rapidement dénoncé un coup 
d’État, mais ils font aujourd’hui 
volte-face avec la volonté de 
préserver l’unité du pays. C’est 
une des caractéristiques d’Ennahda 
: ses dirigeants ne veulent pas 
cliver la société de manière directe. 
C’est à la fois leur plus grande 
force et une faiblesse car s’ils 
reviennent toujours à la table des 
négociations dans les moments 
de crise les plus critiques, leur 
propension à être systématiquement 
dans le consensus et à refuser les 
antagonismes n’aide pas à la mise 
en place d’une véritable alternance 
en Tunisie. Car pour faire bouger 
un pays, il faut aussi accepter la part 
conflictuelle de la vie politique.

Le président américain a 
reproché ce mardi 27 juillet 
à la Russie de chercher à 

perturber les élections américaines 
de mi-mandat prévues en 2022 
en répandant la « désinformation 
». Une déclaration qui précède la 
rencontre ce mercredi 28 juillet 
entre les numéros deux de la 
diplomatie russe et américaine, 
plus d’un mois après le sommet de 
Genève entre Joe Biden et Vladimir 
Poutine.
 « Regardez ce que la Russie fait 
déjà avec les élections de 2022 et la 
désinformation. C’est une violation 
pure et simple de notre souveraineté 
! » Joe Biden n’a pas mâché ses mots 
lors d’un déplacement au Bureau 
de la direction du renseignement 
national, près de Washington, 
faisant référence à des informations 
qu’il reçoit à ce sujet lors d’un 

briefing quotidien.
À l’automne 2022 doivent se tenir 
aux États-Unis les élections dites 
de mi-mandat, au cours desquelles 
tous les sièges de la Chambre des 
représentants et un tiers des sièges 
du Sénat sont renouvelés.
Le président américain s’en est 
aussi pris à son homologue russe 
Vladimir Poutine : le président 
russe « a un vrai problème, il est à la 
tête d’une économie qui a des armes 
nucléaires et des puits de pétrole et 
rien d’autre. Cela le rend encore 
plus dangereux selon moi. »
Prochaine guerre à cause d’une 
cyberattaque
Joe Biden a aussi exprimé 
sa préoccupation face à 
l’intensification des cyberattaques, 
y compris via des « rançongiciels 
», qui consistent à s’introduire 
dans les réseaux d’une entité pour 

crypter ses données, puis à réclamer 
une rançon, le plus souvent en 
bitcoins, en échange de la clé de 
déchiffrement.
PUBLICITÉ
« Si nous nous retrouvons en guerre, 
dans une véritable guerre armée, 
avec une autre grande puissance, 
ce sera à cause d’une cyberattaque 
», a assuré le locataire de la Maison 
Blanche.
Washington a récemment attribué 
à Pékin le piratage massif mené 
en mars contre les services de 
messagerie Exchange du groupe 
Microsoft. Par ailleurs, la Maison 
Blanche a sommé à plusieurs 
reprises la Russie d’agir contre les 
attaques au « rançongiciel » menées 
depuis son sol.
« À quel point nos collègues 
américains sont sérieux »
Les déclarations du président 

américain sont intervenues la veille 
d’une rencontre entre deux des 
principaux diplomates américains 
et russes : Wendy Sherman, la 
vice-secrétaire du département 
d’État, et Sergueï Riabkov, vice-
ministre des Affaires étrangères. 

Les consultations, qui se tiendront à 

huis clos au lac Léman ce mercredi. 

C’est le premier résultat concret 

de la rencontre entre Joe Biden et 

Vladimir Poutine il y a plus d’un 

mois à Genève. 

Une violente explosion suivie d’un incendie a 
frappé ce mardi matin 27 juillet le site chimique 
de Leverkusen dans l’ouest de l’Allemagne. Trois 

réservoirs contenant des solvants ont été touchés. Le bilan 
en fin d’après-midi faisait état d’un mort – un salarié de 
l’entreprise – et quatre disparus, eux aussi employés 
sur place. Seize personnes ont été blessées dont deux 
gravement
 « Un jour sombre pour les habitants de Leverkusen ». 
Le maire de la ville, Uwe Richrath, était sous le choc lors 
d’une conférence en début d’après-midi mardi. La ville, 
siège du géant Bayer, est intimement liée à la chimie. 50 
000 personnes travaillent sur le parc industriel de 11 km² 
où a eu lieu l’accident mardi matin.
Trois réservoirs de l’entreprise Currenta qui stocke et traite 
des déchets ont explosé pour des raisons inconnues. Une 
énorme fumée noire s’est élevé au-dessus du site.
L’accident a été classé dans la catégorie « danger extrême 
». Les habitants dans les alentours ont été priés de se 
calfeutrer chez eux, de rincer les légumes de leur jardin ; 
des aires de jeux pour les enfants ont été fermées.

Le Royaume-Uni face à un 
nombre record de traversées 

de la Manche par les migrants

Dimanche 25 juillet, 378 migrants ont réussi à passer de 
l’autre côté de la Manche, un nombre record. Ils prennent 
des risques énormes pour rejoindre le Royaume-Uni au 

départ des côtes françaises.
9 000 migrants ont atteint les côtes britanniques depuis le début de 
l’année et 8 000 ont été empêchés de passer. Ces trajets dangereux 
se font dans des petites embarcations. Et la réduction des voyages en 
ferry entre la France et le Royaume-Uni, pendant la pandémie, n’a 
fait qu’accentuer ces pratiques.
Des publicités pour les passeurs sur les réseaux sociaux
Les gangs de passeurs se servent de ruban adhésif pour maintenir 
des bateaux ensemble. Des pneus de vélo sont utilisés pour les faire 
flotter. Selon le Daily Mail, des criminels albanais offrent un passage 
vers le Royaume-Uni pour environ 20 000 livres. Et des publicités 
circulent même sur le réseau social TikTok.
Les autorités britanniques acceptent de verser 63 millions d’euros à 
la France pour l’aider à endiguer ce phénomène. Le gouvernement 
français essaie de faire adopter une loi qui a été rejetée pour le 
moment. Elle leur permettrait d’intensifier la surveillance grâce à 
des drones. Les migrants seraient ainsi repérés pendant la traversée.
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ESSAIS NUCLÉAIRES: 

la France «a une dette» envers la Polynésie française, 
reconnaît Macron

COVID-19 : 

les disparités d’accès aux vaccins creusent 
les inégalités économiques

AUSTRALIE:

le confinement à Sydney prolongé d’un mois, AstraZeneca 
autorisé dès 18 ans

C’était le sujet en 
toile de fond de son 
déplacement de 4 jours 

en Polynésie française : les essais 
nucléaires menés de 1966 à 1996 
par l’Etat français. Le président 
français a attendu le dernier 

moment pour parler de ce sujet 
sensible. Avant de rentrer dans 
l’Hexagone, le chef de l’Etat a 
fait plusieurs annonces lors de son 
dernier discours.
Il a fallu attendre la 42ème minute 
de son dernier discours. Dans la 

grande cour de la présidence du 
gouvernement polynésien, devant 
plusieurs centaines de personnes, 
colliers de fleurs autour du cou, le 
chef de l’État lâche des mots forts. 
« Je voulais vous dire ici que 
la Nation a une dette à l’égard 

de la Polynésie française. Trop 
longtemps, l’État a préféré garder 
le silence sur ce passé. C’est trente 
années d’explosions successives. 
Ce que je veux briser aujourd’hui, 
c’est ce silence. J’assume et je 
veux la vérité et la transparence 

avec vous. »
Vérité et transparence passeront 
par l’ouverture des archives 
militaires. Ce qui permettra 
aux Polynésiens de connaître la 
localisation précise des essais, 
leur intensité. 

Alors que la reprise 
devrait être plus rapide 
que prévu dans les 

économies développées, celle des 
pays émergents risque d’être plus 
lente, en raison notamment de 
l’accès inégal aux vaccins contre 
le coronavirus, a alerté mardi, le 
FMI, qui maintient sa prévision 
de croissance mondiale de 6 % 
en 2021. 
Une reprise économique à 
deux vitesses. Selon le Fonds 
monétaire international, le fossé 
entre les économies développées 
et les pays émergents risque de 
se creuser suite à la pandémie 
de Covid-19, notamment du fait 
des disparités d’accès au vaccin, 
a prévenu, mardi 27 juillet, 
l’institution regroupant 190 pays. 
“L’accès aux vaccins est devenu 
la principale ligne de rupture 
divisant la reprise mondiale en 
deux blocs”, souligne le FMI 
dans ses prévisions économiques 
mondiales actualisées et publiées 
mardi. D’un côté, la plupart des 
économies avancées, qui ont 

accès aux vaccins et “peuvent 
s’attendre à une normalisation de 
l’activité cette année”. De l’autre, 
les pays qui n’y ont pas ou peu 
accès et “resteront confrontés à 
une résurgence des infections et 
à l’augmentation du nombre de 
décès liés au Covid-19”. 
Le produit intérieur brut (PIB) 
devrait donc progresser plus vite 
que prévu dans les économies 
développées, de 5,6 % en 2021 
(0,5 point de plus que lors des 
dernières prévisions, en avril). Par 
contraste, les marchés émergents 
et économies en développement 
devraient connaître une forte 
croissance cette année, mais plus 
lente que précédemment attendu, 
de 6,3 % (-0,4 point). 
C’est l’Inde, ravagée par une 
résurgence du virus à cause du 
variant Delta, qui connaît le 
plus fort ralentissement de ses 
perspectives économiques, avec 
une croissance attendue à 9,5 
% (-3 points). La situation se 
dégrade aussi pour la Chine, avec 
une croissance attendue de 8,1 % 

(-0,3 point). 
 Un plan de 50 milliards de 
dollars   
Près de 40 % de la population 
des économies avancées est 
entièrement vaccinée, contre 11 
% dans les économies de marché 
émergentes et une infime fraction 
dans les pays en développement 
à faible revenu, détaille le FMI, 
qui a récemment proposé un plan 
de 50 milliards de dollars pour 
vacciner au moins 40 % de la 
population mondiale d’ici la fin 
de l’année. “Je dirais que nous 
sommes plus inquiets que nous 
ne l’étions en avril”, a même 
indiqué à l’AFP Petya Koeva 
Brooks, directrice adjointe du 
FMI. 
L’émergence de variants très 
contagieux pourrait coûter 4 500 
milliards de dollars à l’économie 
mondiale d’ici 2025, alerte Gita 
Gopinath, économiste en chef 
du FMI, dans un post de blog 
également publié mardi. Et “les 
divergences dans le soutien 
politique sont une deuxième 

source de l’aggravation du fossé” 
entre les pays, a-t-elle commenté. 
Ainsi, les États-Unis devraient 
connaître une croissance de 7 
% cette année (+0,6 point) et 
de 4,9 % en 2022 (+1,4 point) 
grâce aux plans d’investissement 
massifs dans les infrastructures 
et les dépenses sociales qui 
pourraient être bientôt adoptés 
au Congrès. Le FMI souligne que 
cette vigueur économique devrait 

avoir des répercussions positives 
sur ses partenaires commerciaux. 
Idem dans la zone euro, où le plan 
de relance “Next Generation” 
devrait stimuler la croissance, 
désormais attendue à 4,6 % en 
2021 (+0,2 point). La situation 
devrait également être meilleure 
que prévu au Royaume-Uni, avec 
un PIB en hausse de 7,0 % (+1,7 
point). 

La plus grande ville 
du pays était déjà 
confinée depuis cinq 

semaines. Jusqu’à présent, la 
propagation du variant Delta 
a pu être contenue mais le 
nombre de nouveaux cas ne 
diminue pas non plus. Au-
delà des restrictions mises en 
place, les autorités sanitaires 
ont également revu leur 
recommandation concernant 
le vaccin AstraZeneca, le 
seul disponible en quantité 
importante en Australie. Il est 
désormais accessible à tout 
personne âgée de plus de 18 
ans. 
Grosse déprime ce mercredi 
matin 28 juillet à Sydney. Les 
habitants viennent d’apprendre 

qu’ils vont rester sous cloche 
pendant au moins un mois de 
plus. 
Le foyer épidémique, apparu à la 
mi-juin malgré le confinement, 

ne parvient pas à être éteint. 
D’ailleurs, les autorités ont 
annoncé ce mercredi le plus 
important nombre de cas 
recensés sur une journée depuis 

le début de cette crise. 
Gladys Berejiklian, qui dirige 
l’État de Nouvelle-Galles 
du Sud, a en outre annoncé 
l’instauration d’un périmètre de 
10 km pour les déplacements : 
« Nous savons que les lieux de 
travail, les lieux où les gens 
se rassemblent, comme par 
exemple les commerces de 
première nécessité, sont des 
facteurs de transmission. Donc 
pour les quatre prochaines 
semaines, nous voulons que les 
gens n’aillent pas à plus de 10 
km de chez eux pour faire leurs 
courses. »
Cette paralysie de la capitale 
économique de l’Australie 
intervient alors que la 
campagne de vaccination 

avance très lentement. Pour y 
remédier, il a été décidé que 
le seul vaccin disponible en 
grande quantité, celui produit 
par AstraZeneca, pourrait 
désormais être administré à 
toute personne âgée de plus de 
18 ans. En parallèle, plusieurs 
vaccinodromes ont été ouverts 
dans les quartiers les plus 
affectés de Sydney.
Reste le problème d’image 
dont souffre ce vaccin, qui peut 
provoquer, chez les plus jeunes, 
dans de très rares occasions, 
l’apparition de caillots 
sanguins. Même parmi les plus 
de 60 ans, pourtant éligibles 
depuis des mois, seuls 15% 
d’entre eux sont complètement 
vaccinés. 
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Dans une interview ans une interview 
accordée à Sport, accordée à Sport, 
Memphis Depay Memphis Depay 

s’est confié sur ses premières s’est confié sur ses premières 
impressions au FC Barcelone, impressions au FC Barcelone, 
où il a hâte de garnir son où il a hâte de garnir son 
palmarès.palmarès.
Après plusieurs années de Après plusieurs années de 
bons et loyaux services bons et loyaux services 
à l’Olympique Lyonnais, à l’Olympique Lyonnais, 
Memphis Depay s’est Memphis Depay s’est 
trouvé un club à la hauteur trouvé un club à la hauteur 
de ses ambitions cet été. de ses ambitions cet été. 
Le Néerlandais, ancien de Le Néerlandais, ancien de 
Manchester United, s’est Manchester United, s’est 
engagé en faveur du FC engagé en faveur du FC 
Barcelone. En Catalogne, il Barcelone. En Catalogne, il 
entend prouver sa capacité à se entend prouver sa capacité à se 
hisser au niveau des meilleurs hisser au niveau des meilleurs 
en Europe.en Europe.
Arrivé au Barça il y a Arrivé au Barça il y a 
seulement quelques jours, lui seulement quelques jours, lui 
qui profitait de ses vacances qui profitait de ses vacances 
après un Euro 2020 décevant après un Euro 2020 décevant 
collectivement, l’ international collectivement, l’international 
hollandais s’est fait remarquer hollandais s’est fait remarquer 
en honorant son premier match en honorant son premier match 
sous ses nouvelles couleurs sous ses nouvelles couleurs 
par un but sur pénalty face par un but sur pénalty face 
à Girona, en match amical. à Girona, en match amical. 
Dans une interview accordée Dans une interview accordée 
à Sport, Memphis Depay à Sport, Memphis Depay 

s’est confié sur ses premières s’est confié sur ses premières 
impressions au FC Barcelone, impressions au FC Barcelone, 
révélant aussi ses ambitions révélant aussi ses ambitions 
élevées et son désir, assumé, élevées et son désir, assumé, 
de garnir enfin son palmarès.de garnir enfin son palmarès.

«J’ai des qualités et des «J’ai des qualités et des 
points forts différents de points forts différents de 

ceux d’Agüero»ceux d’Agüero»
«Gagner des trophées. C’est «Gagner des trophées. C’est 
pour ça que je suis venu dans pour ça que je suis venu dans 

ce club, sans aucun doute. ce club, sans aucun doute. 
J’essayerai, tout en restant à J’essayerai, tout en restant à 
ma place, de tout donner pour ma place, de tout donner pour 
aider à atteindre les objectifs. aider à atteindre les objectifs. 
C’est mon but. On verra quel C’est mon but. On verra quel 
rôle j’aurai, mais dans tous rôle j’aurai, mais dans tous 
les cas le plus important est les cas le plus important est 
d’apporter à l’équipe et de d’apporter à l’équipe et de 
profiter», a notamment confié profiter», a notamment confié 
le Batave.le Batave.

En Catalogne, la concurrence En Catalogne, la concurrence 
promet d’être rude en attaque, promet d’être rude en attaque, 
avec les présences combinées avec les présences combinées 
de joueurs stars tels Lionel de joueurs stars tels Lionel 
Messi, Antoine Griezmann ou Messi, Antoine Griezmann ou 
encore Sergio Aguero. Mais encore Sergio Aguero. Mais 
l’ancien joueur de l’OL ne l’ancien joueur de l’OL ne 
s’ inquiète pas, considérant s’inquiète pas, considérant 
avec des qualités différentes avec des qualités différentes 
des buteurs précédemment des buteurs précédemment 

cités. «Nous sommes cités. «Nous sommes 
beaucoup d’attaquants, mais beaucoup d’attaquants, mais 
nous sommes tous différents nous sommes tous différents 
selon moi. J’ai des qualités et selon moi. J’ai des qualités et 
des points forts différents de des points forts différents de 
ceux d’Agüero par exemple, ceux d’Agüero par exemple, 
et d’autres joueurs».et d’autres joueurs».
«Je crois que nous sommes «Je crois que nous sommes 
compatibles, on verra compatibles, on verra 
comment ça se passera. comment ça se passera. 
Jouer avec Messi, ça serait Jouer avec Messi, ça serait 
incroyable. J’espère que ça incroyable. J’espère que ça 
sera possible. Il a une série de sera possible. Il a une série de 
qualités dont a besoin l’équipe, qualités dont a besoin l’équipe, 
et il faut construire autour. Il et il faut construire autour. Il 
y a beaucoup de talent dans y a beaucoup de talent dans 
l’équipe. Ce serait fantastique l’équipe. Ce serait fantastique 
de jouer et de gagner des titres de jouer et de gagner des titres 
à ses côtés, vraiment».à ses côtés, vraiment».
Désormais âgé de 27 ans, Désormais âgé de 27 ans, 
Memphis Depay semble arrivé Memphis Depay semble arrivé 
à l’âge de la maturité. Sortant à l’âge de la maturité. Sortant 
d’une saison très convaincante d’une saison très convaincante 
à Lyon, il bénéficie de la à Lyon, il bénéficie de la 
confiance nécessaire pour se confiance nécessaire pour se 
faire une place dans l’effectif faire une place dans l’effectif 
du FC Barcelone. D’autant du FC Barcelone. D’autant 
qu’ il retrouve dans ce club qu’il retrouve dans ce club 
plusieurs de ses compatriotes, plusieurs de ses compatriotes, 
à commencer par le coach à commencer par le coach 
Ronald Koeman.Ronald Koeman.

Le CR Belouizdad, e CR Belouizdad, 
difficile vainqueur difficile vainqueur 
mardi à domicile face mardi à domicile face 

au CABB Arreridj (1-0), a au CABB Arreridj (1-0), a 
conforté sa position en tête du conforté sa position en tête du 
classement du championnat classement du championnat 
de Ligue  1 de football, au de Ligue  1 de football, au 
moment où son dauphin, moment où son dauphin, 
l’ES Sétif s’est contentée du l’ES Sétif s’est contentée du 
match nul en déplacement match nul en déplacement 
face à l’ASO Chlef  (1-1), à face à l’ASO Chlef  (1-1), à 
l’occasion de la 34e journée.l’occasion de la 34e journée.
Sans briller, le Chabab a assuré Sans briller, le Chabab a assuré 
l’essentiel en disposant du l’essentiel en disposant du 
CABBA, grâce au 13e but de CABBA, grâce au 13e but de 
la saison de Merzougui, inscrit la saison de Merzougui, inscrit 
juste après la reprise (48e). Un juste après la reprise (48e). Un 
succès précieux qui permet au succès précieux qui permet au 
club algérois de se rapprocher club algérois de se rapprocher 
davantage vers la conservation davantage vers la conservation 
de son titre de champion, de son titre de champion, 
reconquis la saison dernière reconquis la saison dernière 
après 19 ans de disette.après 19 ans de disette.
A l’ issue de cette cinquième A l’issue de cette cinquième 
défaite de suite, le CABBA défaite de suite, le CABBA 
est officiellement relégué en est officiellement relégué en 
Ligue 2, et rejoint ainsi au Ligue 2, et rejoint ainsi au 
purgatoire la JSM Skikda, purgatoire la JSM Skikda, 
sèchement battue à domicile sèchement battue à domicile 
face à l’USM Bel-Abbès (0-3).face à l’USM Bel-Abbès (0-3).
Sommée de réagir en dehors Sommée de réagir en dehors 
de ses bases, après une série de ses bases, après une série 
de cinq matchs sans victoire, de cinq matchs sans victoire, 
l’ES Sétif s’est contentée d’un l’ES Sétif s’est contentée d’un 
match nul chez l’ASO Chlef match nul chez l’ASO Chlef 
(1-1), un résultat qui met (1-1), un résultat qui met 
l’Entente dans une situation l’Entente dans une situation 
défavorable dans la course au défavorable dans la course au 
titre.titre.
Après l’expulsion du buteur Après l’expulsion du buteur 
maison Mohamed Amine maison Mohamed Amine 
Amoura lors du dernier match Amoura lors du dernier match 
face à l’AS Aïn M’ lila, l’ESS face à l’AS Aïn M’lila, l’ESS 
a été de nouveau contrainte de a été de nouveau contrainte de 
terminer la partie en infériorité terminer la partie en infériorité 

numérique, suite au carton numérique, suite au carton 
rouge infligé au milieu de rouge infligé au milieu de 
terrain Dali (72e).terrain Dali (72e).
L’ASO Chlef réalise une L’ASO Chlef réalise une 
mauvaise opération dans la mauvaise opération dans la 
course pour le maintien, et ne course pour le maintien, et ne 
compte désormais qu’un seul compte désormais qu’un seul 
point d’avance sur le premier point d’avance sur le premier 
relégable.relégable.
La JS Saoura, est allée, en La JS Saoura, est allée, en 
revanche, s’ imposer sur le revanche, s’imposer sur le 
terrain de l’US Biskra (2-1). terrain de l’US Biskra (2-1). 
Lhamri (40e) et Messaoudi Lhamri (40e) et Messaoudi 
(82e) ont permis à l’équipe de (82e) ont permis à l’équipe de 
Béchar de rejoindre l’ESS à la Béchar de rejoindre l’ESS à la 
deuxième place au classement. deuxième place au classement. 
L’USB a terminé le match L’USB a terminé le match 
à neuf, après l’expulsion de à neuf, après l’expulsion de 
Yedroudj (57e) et Harrari Yedroudj (57e) et Harrari 
(79e), et reste toujours (79e), et reste toujours 
menacée par le spectre de la menacée par le spectre de la 
relégation.relégation.
Alors qu’elle surfait sur une Alors qu’elle surfait sur une 
belle série de sept matchs belle série de sept matchs 
sans défaite, l’USM Alger a sans défaite, l’USM Alger a 

été stoppée dans son élan, en été stoppée dans son élan, en 
chutant sur le terrain du NC chutant sur le terrain du NC 
Magra (2-1), alors qu’elle Magra (2-1), alors qu’elle 
menait au score dès la 5e menait au score dès la 5e 
minute de jeu grâce à un but minute de jeu grâce à un but 
de Zouari.de Zouari.
Un revers qui pourrait Un revers qui pourrait 
compromettre les chances des compromettre les chances des 
Algérois dans la course pour Algérois dans la course pour 
le podium, alors que NCM le podium, alors que NCM 
respire et compte désormais respire et compte désormais 
trois points d’avance sur les trois points d’avance sur les 
places relégables.places relégables.
Zerrouki à l’honneur, la JSK Zerrouki à l’honneur, la JSK 
remporte le «clasico»remporte le «clasico»
Dans un match épique, le Dans un match épique, le 
Paradou AC s’est révolté Paradou AC s’est révolté 
offensivement face au MC offensivement face au MC 
Oran (5-4), pour cOran (5-4), pour c
onfirmer son réveil et sa bonne onfirmer son réveil et sa bonne 
santé, depuis l’arrivée à la santé, depuis l’arrivée à la 
barre technique de l’entraîneur barre technique de l’entraîneur 
Si Tahar Chérif El-Ouezzani.Si Tahar Chérif El-Ouezzani.
L’expulsion du milieu L’expulsion du milieu 
de terrain Kadri à la mi-de terrain Kadri à la mi-

temps, n’a pas empêché temps, n’a pas empêché 
les «Académiciens» de les «Académiciens» de 
l’emporter face à une équipe l’emporter face à une équipe 
oranaise, qui a raté un penalty oranaise, qui a raté un penalty 
à la 75e minute par Mellal. Il à la 75e minute par Mellal. Il 
s’agit du quatrième succès de s’agit du quatrième succès de 
rang pour le PAC qui assure rang pour le PAC qui assure 
définitivement son maintien. définitivement son maintien. 
L’attaquant du PAC Merouane L’attaquant du PAC Merouane 
Zerrouki est à l’honneur lors Zerrouki est à l’honneur lors 
de cette journée, lui qui s’est de cette journée, lui qui s’est 
distingué en signant un hat-distingué en signant un hat-
trick (47e, 55e, 66e).trick (47e, 55e, 66e).
Rien ne va plus en revanche Rien ne va plus en revanche 
pour le MCO qui aligne un pour le MCO qui aligne un 
troisième match sans victoire, troisième match sans victoire, 
et compromet sérieusement et compromet sérieusement 
ses chances pour terminer la ses chances pour terminer la 
saison sur le podium.saison sur le podium.
Le 103e «clasico» du Le 103e «clasico» du 
championnat entre la JS championnat entre la JS 
Kabylie et le MC Alger est Kabylie et le MC Alger est 
revenu aux Kabyles (2-1). revenu aux Kabyles (2-1). 
Menée au score, la formation Menée au score, la formation 
kabyle a réussi à renverser la kabyle a réussi à renverser la 

vapeur grâce à un doublé de vapeur grâce à un doublé de 
Hamroune (41e, 49e).Hamroune (41e, 49e).
Avec quatre matchs en retard, Avec quatre matchs en retard, 
dont un en déplacement face dont un en déplacement face 
au leader belouizdadi, la JSK au leader belouizdadi, la JSK 
vise désormais une place sur vise désormais une place sur 
le podium, alors que le MCA le podium, alors que le MCA 
confirme son irrégularité confirme son irrégularité 
en cette fin de saison, et se en cette fin de saison, et se 
complique un peu plus la tâche complique un peu plus la tâche 
pour terminer l’exercice parmi pour terminer l’exercice parmi 
les quatre premiers.les quatre premiers.
Le CS Constantine a renoué Le CS Constantine a renoué 
avec la victoire, après avec la victoire, après 
quatre matchs de disette, en quatre matchs de disette, en 
l’emportant dans son antre de l’emportant dans son antre de 
Ben Abdelmalek Ramdane Ben Abdelmalek Ramdane 
face à l’Olympique Médéa face à l’Olympique Médéa 
(2-0). La formation de Médéa (2-0). La formation de Médéa 
fait du surplace, et enchaîne un fait du surplace, et enchaîne un 
troisième revers de suite.troisième revers de suite.
Dans le bas du tableau, le Dans le bas du tableau, le 
WA Tlemcen a quitté la zone WA Tlemcen a quitté la zone 
de relégation, grâce à une de relégation, grâce à une 
victoire arrachée sur le fil à la victoire arrachée sur le fil à la 
maison face à l’AS Aïn M’ lila maison face à l’AS Aïn M’lila 
(2-1). Amiri a surgi à la 88e (2-1). Amiri a surgi à la 88e 
minute pour délivrer les siens minute pour délivrer les siens 
et offrir à son équipe un succès et offrir à son équipe un succès 
ô combien important pour le ô combien important pour le 
maintien.maintien.
Enfin, le RC Relizane a été Enfin, le RC Relizane a été 
accroché à la maison par le NA accroché à la maison par le NA 
Husseïn-Dey (0-0), après une Husseïn-Dey (0-0), après une 
série de cinq victoires de rang, série de cinq victoires de rang, 
dans un match assez équilibré dans un match assez équilibré 
de part et d’autre. En dépit de part et d’autre. En dépit 
de ce point décroché extra-de ce point décroché extra-
muros, le Nasria se retrouve muros, le Nasria se retrouve 
de nouveau en position de de nouveau en position de 
premier relégable, et devra premier relégable, et devra 
batailler pour arracher son batailler pour arracher son 
maintien parmi l’élite.maintien parmi l’élite.

FC Barcelone : 
Depay veut jouer avec Messi et a faim de trophées

Ligue 1:
Le CRB conforte sa position de leader, la JSS rejoint 

l’ESS à la 2e place

JO-2020/Boxe
L’Algérien Houmri éliminé en 8es de finale

L’L’ Algérien Mohamed Algérien Mohamed 
Houmri (81 kg) Houmri (81 kg) 
a été éliminé en a été éliminé en 

huitièmes de finale du tournoi huitièmes de finale du tournoi 
de boxe des Jeux olympiques de boxe des Jeux olympiques 
Tokyo-2020, après sa défaite Tokyo-2020, après sa défaite 
mercredi devant le Cubain mercredi devant le Cubain 
Lopez Arlen (5-0).Lopez Arlen (5-0).
L’Algérien de 28 ans n’a pu L’Algérien de 28 ans n’a pu 
résister face à la force de résister face à la force de 
frappe du Cubain, champion frappe du Cubain, champion 
du monde 2015 à Doha et du monde 2015 à Doha et 
olympique aux JO-2016 de olympique aux JO-2016 de 
Rio.Rio.
C’est la deuxième élimination C’est la deuxième élimination 
algérienne chez les messieurs algérienne chez les messieurs 
après celle d’Abdelhafid après celle d’Abdelhafid 
Benchabla (91 kg), sorti Benchabla (91 kg), sorti 

mardi en 8es de finale après mardi en 8es de finale après 
sa défaite devant le Russe sa défaite devant le Russe 
Muslim Adzhimagomedov Muslim Adzhimagomedov 
qui boxe sous bannière qui boxe sous bannière 
olympique (5-0).olympique (5-0).
Chez les dames, Boualem Chez les dames, Boualem 
Roumaissa (51 kg) et Roumaissa (51 kg) et 
Ichrak Chaib (75 kg) ont été Ichrak Chaib (75 kg) ont été 
éliminées dès le premier tour, éliminées dès le premier tour, 
en perdant respectivement en perdant respectivement 
face à la Thaïlandaise Jitpong face à la Thaïlandaise Jitpong 
Jutamas (5-0) et l ’ Indienne Jutamas (5-0) et l’Indienne 
Rani Pooja (5-0).Rani Pooja (5-0).
Dans la catégorie des +91 kg, Dans la catégorie des +91 kg, 
Chouaib Bouloudinats sera Chouaib Bouloudinats sera 
opposé, jeudi, à l’Américain opposé, jeudi, à l’Américain 
Torrez Jr Richard, pour Torrez Jr Richard, pour 
le compte des 8es de le compte des 8es de 

finale. En cas de succès, finale. En cas de succès, 
Bouloudinats affrontera, Bouloudinats affrontera, 
dimanche, le vainqueur du dimanche, le vainqueur du 
combat opposant le Cubain combat opposant le Cubain 
Pero Dainier au Colombien Pero Dainier au Colombien 
Salcedo Codazi Camilo.Salcedo Codazi Camilo.
Il sera suivi dans la Il sera suivi dans la 
même journée par Younes même journée par Younes 
Nemouchi (75 kg) qui sera Nemouchi (75 kg) qui sera 

opposé au Philippin Marcial opposé au Philippin Marcial 
Eumir pour le compte des 8es Eumir pour le compte des 8es 
de finale.de finale.
Vendredi, Khelif Imane Vendredi, Khelif Imane 
(60 kg) se mesurera à la (60 kg) se mesurera à la 
Tunisienne Mariem Homrani Tunisienne Mariem Homrani 
pour le compte des 8es de pour le compte des 8es de 
finale. En cas de qualification, finale. En cas de qualification, 
l ’Algérienne affrontera l’Algérienne affrontera 
le 3 août, le vainqueur du le 3 août, le vainqueur du 
combat opposant l’ Irlandaise combat opposant l’Irlandaise 
Harrington Kelie Anne à Harrington Kelie Anne à 
l’ Italienne Nicoli Rebecca.l’Italienne Nicoli Rebecca.
Le dernier pugiliste algérien Le dernier pugiliste algérien 
engagé dans cette première engagé dans cette première 
phase des éliminatoires phase des éliminatoires 
sera Mohamed Flissi (52 sera Mohamed Flissi (52 
kg) qui affrontera en 8es de kg) qui affrontera en 8es de 

finale, samedi, le vainqueur finale, samedi, le vainqueur 
du combat entre l’ Irlandais du combat entre l’Irlandais 
Irvine Brendan et le Philippin Irvine Brendan et le Philippin 
Paalam Carlo.Paalam Carlo.
Huit boxeurs algériens Huit boxeurs algériens 
(5 messieurs et 3 dames) (5 messieurs et 3 dames) 
prennent part aux JO de prennent part aux JO de 
Tokyo.Tokyo.
Treize finales figurent au Treize finales figurent au 
programme de la compétition programme de la compétition 
(8 masculines et 5 féminines). (8 masculines et 5 féminines). 
Les quarts de finale auront Les quarts de finale auront 
l ieu les 1er, 2 et 3 août, alors lieu les 1er, 2 et 3 août, alors 
que les demi-finales sont que les demi-finales sont 
programmées pour les 4, 5 et programmées pour les 4, 5 et 
6 du même mois. Les finales 6 du même mois. Les finales 
se dérouleront les 7 et 8 août.se dérouleront les 7 et 8 août.

L’L’ attaquant des Bleus attaquant des Bleus 
est très remonté est très remonté 
contre les clubs de contre les clubs de 

Ligue 1 qu’ il accuse de ne pas Ligue 1 qu’il accuse de ne pas 
avoir joué le jeu.avoir joué le jeu.
L’équipe de France a été L’équipe de France a été 
éliminée ce mercredi au éliminée ce mercredi au 
premier tour des Jeux premier tour des Jeux 
Olympique après une lourde Olympique après une lourde 
défaite 4-0 contre le Japon. défaite 4-0 contre le Japon. 
Avec une victoire contre Avec une victoire contre 
l’Afrique du Sud (4-3) et l’Afrique du Sud (4-3) et 
une autre défaite contre le une autre défaite contre le 
Mexique (4-1), la France Mexique (4-1), la France 
termine troisième de son termine troisième de son 
groupe avec un bilan peu groupe avec un bilan peu 
flatteur et onze buts encaissés flatteur et onze buts encaissés 
en trois matches.en trois matches.
Gignac en veut aux clubs de Gignac en veut aux clubs de 

Ligue 1Ligue 1
Après l’élimination des Après l’élimination des 
Bleus, André-Pierre Gignac, Bleus, André-Pierre Gignac, 
le capitaine et buteur des le capitaine et buteur des 
Bleus, a poussé un coup de Bleus, a poussé un coup de 
gueule contre les clubs de gueule contre les clubs de 
Ligue 1 qui ont refusé de Ligue 1 qui ont refusé de 
libérer leurs joueurs pour ces libérer leurs joueurs pour ces 
Jeux Olympiques : « Je suis Jeux Olympiques : « Je suis 
toujours dans l’optimisme, toujours dans l’optimisme, 
mais c’est vrai que ça a été mais c’est vrai que ça a été 

compliqué, il ne faut pas se compliqué, il ne faut pas se 
trouver d’excuses. Le Japon trouver d’excuses. Le Japon 
est à la maison, il est prêt, il a est à la maison, il est prêt, il a 
décidé de ramener une grosse décidé de ramener une grosse 
équipe. Collectivement, c’est équipe. Collectivement, c’est 
très fort, ils ont commencé au très fort, ils ont commencé au 
mois de juin, ils ont fait 6-7 mois de juin, ils ont fait 6-7 
matches amicaux. Il n’y a pas matches amicaux. Il n’y a pas 
de secret dans le football, ils de secret dans le football, ils 
jouent tous ensemble depuis jouent tous ensemble depuis 
longtemps, ils sont prêts, le longtemps, ils sont prêts, le 
Mexique pareil. Je les connais, Mexique pareil. Je les connais, 
je sais qu’ ils sont partis en je sais qu’ils sont partis en 

préparation de suite après le préparation de suite après le 
championnat. Ce soir, on est championnat. Ce soir, on est 
tombés sur plus fort que nous, tombés sur plus fort que nous, 
le premier match on est tombé le premier match on est tombé 
sur plus fort que nous. J’espère sur plus fort que nous. J’espère 
seulement qu’en 2024, ils (les seulement qu’en 2024, ils (les 
clubs, n.d.l.r.) seront un peu clubs, n.d.l.r.) seront un peu 
plus cléments avec les Jeux plus cléments avec les Jeux 
Olympiques. Je suis venu Olympiques. Je suis venu 
pour donner le meilleur de pour donner le meilleur de 
moi-même, je suis venu pour moi-même, je suis venu pour 
passer le premier tour, je suis passer le premier tour, je suis 
venu pour essayer de ramener venu pour essayer de ramener 

une médaille à la France, mais une médaille à la France, mais 
dans ces conditions, c’est trop dans ces conditions, c’est trop 
compliqué. »compliqué. »
Ripoll dédouane les joueurs Ripoll dédouane les joueurs 
Même son de cloche chez Même son de cloche chez 
le sélectionneur des Bleus, le sélectionneur des Bleus, 
Sylvain Ripoll : « Ma Sylvain Ripoll : « Ma 
première pensée est d’être première pensée est d’être 
reconnaissant envers les reconnaissant envers les 
joueurs qui ont accepté de joueurs qui ont accepté de 
venir aux Jeux dans des venir aux Jeux dans des 
conditions pas faciles. Le conditions pas faciles. Le 
niveau international d’un niveau international d’un 

tournoi olympique est très tournoi olympique est très 
élevé. Il faut aussi être lucide élevé. Il faut aussi être lucide 
et reconnaître qu’on n’était et reconnaître qu’on n’était 
pas au niveau d’un tournoi pas au niveau d’un tournoi 
comme celui-là. On finit à comme celui-là. On finit à 
notre place dans ce groupe-là, notre place dans ce groupe-là, 
j’ aurais aimé que les joueurs j’aurais aimé que les joueurs 
aient une autre récompense. aient une autre récompense. 
Il y a bien évidemment des Il y a bien évidemment des 
choses qui sont de notre choses qui sont de notre 
responsabilité, notamment de responsabilité, notamment de 
la mienne. Nous aurions dû la mienne. Nous aurions dû 
faire mieux. Il est important de faire mieux. Il est important de 
dire qu’ il y a des choses qui ne dire qu’il y a des choses qui ne 
sont pas de la responsabilité sont pas de la responsabilité 
des joueurs. »des joueurs. »

Tousart fatalisteTousart fataliste
On retrouve les même propos On retrouve les même propos 
avec Lucas Tousart, milieu de avec Lucas Tousart, milieu de 
terrain de l’équipe de France : terrain de l’équipe de France : 
« Ça a été compliqué de créer « Ça a été compliqué de créer 
ce groupe. On n’a pas été à la ce groupe. On n’a pas été à la 
hauteur de nos adversaires. hauteur de nos adversaires. 
On a fait ce qu’on a pu avec On a fait ce qu’on a pu avec 
les éléments à la disposition les éléments à la disposition 
du coach. On n’a pas été au du coach. On n’a pas été au 
niveau, il faut reconnaître la niveau, il faut reconnaître la 
supériorité de nos adversaires. supériorité de nos adversaires. 
Mais on est tous fiers d’avoir Mais on est tous fiers d’avoir 
participé. »participé. »

JO : 
Le coup de gueule de Gignac après l’élimination de 

l’équipe de france olympique 
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Dans une interview ans une interview 
accordée à Sport, accordée à Sport, 
Memphis Depay Memphis Depay 

s’est confié sur ses premières s’est confié sur ses premières 
impressions au FC Barcelone, impressions au FC Barcelone, 
où il a hâte de garnir son où il a hâte de garnir son 
palmarès.palmarès.
Après plusieurs années de Après plusieurs années de 
bons et loyaux services bons et loyaux services 
à l’Olympique Lyonnais, à l’Olympique Lyonnais, 
Memphis Depay s’est Memphis Depay s’est 
trouvé un club à la hauteur trouvé un club à la hauteur 
de ses ambitions cet été. de ses ambitions cet été. 
Le Néerlandais, ancien de Le Néerlandais, ancien de 
Manchester United, s’est Manchester United, s’est 
engagé en faveur du FC engagé en faveur du FC 
Barcelone. En Catalogne, il Barcelone. En Catalogne, il 
entend prouver sa capacité à se entend prouver sa capacité à se 
hisser au niveau des meilleurs hisser au niveau des meilleurs 
en Europe.en Europe.
Arrivé au Barça il y a Arrivé au Barça il y a 
seulement quelques jours, lui seulement quelques jours, lui 
qui profitait de ses vacances qui profitait de ses vacances 
après un Euro 2020 décevant après un Euro 2020 décevant 
collectivement, l’ international collectivement, l’international 
hollandais s’est fait remarquer hollandais s’est fait remarquer 
en honorant son premier match en honorant son premier match 
sous ses nouvelles couleurs sous ses nouvelles couleurs 
par un but sur pénalty face par un but sur pénalty face 
à Girona, en match amical. à Girona, en match amical. 
Dans une interview accordée Dans une interview accordée 
à Sport, Memphis Depay à Sport, Memphis Depay 

s’est confié sur ses premières s’est confié sur ses premières 
impressions au FC Barcelone, impressions au FC Barcelone, 
révélant aussi ses ambitions révélant aussi ses ambitions 
élevées et son désir, assumé, élevées et son désir, assumé, 
de garnir enfin son palmarès.de garnir enfin son palmarès.

«J’ai des qualités et des «J’ai des qualités et des 
points forts différents de points forts différents de 

ceux d’Agüero»ceux d’Agüero»
«Gagner des trophées. C’est «Gagner des trophées. C’est 
pour ça que je suis venu dans pour ça que je suis venu dans 

ce club, sans aucun doute. ce club, sans aucun doute. 
J’essayerai, tout en restant à J’essayerai, tout en restant à 
ma place, de tout donner pour ma place, de tout donner pour 
aider à atteindre les objectifs. aider à atteindre les objectifs. 
C’est mon but. On verra quel C’est mon but. On verra quel 
rôle j’aurai, mais dans tous rôle j’aurai, mais dans tous 
les cas le plus important est les cas le plus important est 
d’apporter à l’équipe et de d’apporter à l’équipe et de 
profiter», a notamment confié profiter», a notamment confié 
le Batave.le Batave.

En Catalogne, la concurrence En Catalogne, la concurrence 
promet d’être rude en attaque, promet d’être rude en attaque, 
avec les présences combinées avec les présences combinées 
de joueurs stars tels Lionel de joueurs stars tels Lionel 
Messi, Antoine Griezmann ou Messi, Antoine Griezmann ou 
encore Sergio Aguero. Mais encore Sergio Aguero. Mais 
l’ancien joueur de l’OL ne l’ancien joueur de l’OL ne 
s’ inquiète pas, considérant s’inquiète pas, considérant 
avec des qualités différentes avec des qualités différentes 
des buteurs précédemment des buteurs précédemment 

cités. «Nous sommes cités. «Nous sommes 
beaucoup d’attaquants, mais beaucoup d’attaquants, mais 
nous sommes tous différents nous sommes tous différents 
selon moi. J’ai des qualités et selon moi. J’ai des qualités et 
des points forts différents de des points forts différents de 
ceux d’Agüero par exemple, ceux d’Agüero par exemple, 
et d’autres joueurs».et d’autres joueurs».
«Je crois que nous sommes «Je crois que nous sommes 
compatibles, on verra compatibles, on verra 
comment ça se passera. comment ça se passera. 
Jouer avec Messi, ça serait Jouer avec Messi, ça serait 
incroyable. J’espère que ça incroyable. J’espère que ça 
sera possible. Il a une série de sera possible. Il a une série de 
qualités dont a besoin l’équipe, qualités dont a besoin l’équipe, 
et il faut construire autour. Il et il faut construire autour. Il 
y a beaucoup de talent dans y a beaucoup de talent dans 
l’équipe. Ce serait fantastique l’équipe. Ce serait fantastique 
de jouer et de gagner des titres de jouer et de gagner des titres 
à ses côtés, vraiment».à ses côtés, vraiment».
Désormais âgé de 27 ans, Désormais âgé de 27 ans, 
Memphis Depay semble arrivé Memphis Depay semble arrivé 
à l’âge de la maturité. Sortant à l’âge de la maturité. Sortant 
d’une saison très convaincante d’une saison très convaincante 
à Lyon, il bénéficie de la à Lyon, il bénéficie de la 
confiance nécessaire pour se confiance nécessaire pour se 
faire une place dans l’effectif faire une place dans l’effectif 
du FC Barcelone. D’autant du FC Barcelone. D’autant 
qu’ il retrouve dans ce club qu’il retrouve dans ce club 
plusieurs de ses compatriotes, plusieurs de ses compatriotes, 
à commencer par le coach à commencer par le coach 
Ronald Koeman.Ronald Koeman.

Le CR Belouizdad, e CR Belouizdad, 
difficile vainqueur difficile vainqueur 
mardi à domicile face mardi à domicile face 

au CABB Arreridj (1-0), a au CABB Arreridj (1-0), a 
conforté sa position en tête du conforté sa position en tête du 
classement du championnat classement du championnat 
de Ligue  1 de football, au de Ligue  1 de football, au 
moment où son dauphin, moment où son dauphin, 
l’ES Sétif s’est contentée du l’ES Sétif s’est contentée du 
match nul en déplacement match nul en déplacement 
face à l’ASO Chlef  (1-1), à face à l’ASO Chlef  (1-1), à 
l’occasion de la 34e journée.l’occasion de la 34e journée.
Sans briller, le Chabab a assuré Sans briller, le Chabab a assuré 
l’essentiel en disposant du l’essentiel en disposant du 
CABBA, grâce au 13e but de CABBA, grâce au 13e but de 
la saison de Merzougui, inscrit la saison de Merzougui, inscrit 
juste après la reprise (48e). Un juste après la reprise (48e). Un 
succès précieux qui permet au succès précieux qui permet au 
club algérois de se rapprocher club algérois de se rapprocher 
davantage vers la conservation davantage vers la conservation 
de son titre de champion, de son titre de champion, 
reconquis la saison dernière reconquis la saison dernière 
après 19 ans de disette.après 19 ans de disette.
A l’ issue de cette cinquième A l’issue de cette cinquième 
défaite de suite, le CABBA défaite de suite, le CABBA 
est officiellement relégué en est officiellement relégué en 
Ligue 2, et rejoint ainsi au Ligue 2, et rejoint ainsi au 
purgatoire la JSM Skikda, purgatoire la JSM Skikda, 
sèchement battue à domicile sèchement battue à domicile 
face à l’USM Bel-Abbès (0-3).face à l’USM Bel-Abbès (0-3).
Sommée de réagir en dehors Sommée de réagir en dehors 
de ses bases, après une série de ses bases, après une série 
de cinq matchs sans victoire, de cinq matchs sans victoire, 
l’ES Sétif s’est contentée d’un l’ES Sétif s’est contentée d’un 
match nul chez l’ASO Chlef match nul chez l’ASO Chlef 
(1-1), un résultat qui met (1-1), un résultat qui met 
l’Entente dans une situation l’Entente dans une situation 
défavorable dans la course au défavorable dans la course au 
titre.titre.
Après l’expulsion du buteur Après l’expulsion du buteur 
maison Mohamed Amine maison Mohamed Amine 
Amoura lors du dernier match Amoura lors du dernier match 
face à l’AS Aïn M’ lila, l’ESS face à l’AS Aïn M’lila, l’ESS 
a été de nouveau contrainte de a été de nouveau contrainte de 
terminer la partie en infériorité terminer la partie en infériorité 

numérique, suite au carton numérique, suite au carton 
rouge infligé au milieu de rouge infligé au milieu de 
terrain Dali (72e).terrain Dali (72e).
L’ASO Chlef réalise une L’ASO Chlef réalise une 
mauvaise opération dans la mauvaise opération dans la 
course pour le maintien, et ne course pour le maintien, et ne 
compte désormais qu’un seul compte désormais qu’un seul 
point d’avance sur le premier point d’avance sur le premier 
relégable.relégable.
La JS Saoura, est allée, en La JS Saoura, est allée, en 
revanche, s’ imposer sur le revanche, s’imposer sur le 
terrain de l’US Biskra (2-1). terrain de l’US Biskra (2-1). 
Lhamri (40e) et Messaoudi Lhamri (40e) et Messaoudi 
(82e) ont permis à l’équipe de (82e) ont permis à l’équipe de 
Béchar de rejoindre l’ESS à la Béchar de rejoindre l’ESS à la 
deuxième place au classement. deuxième place au classement. 
L’USB a terminé le match L’USB a terminé le match 
à neuf, après l’expulsion de à neuf, après l’expulsion de 
Yedroudj (57e) et Harrari Yedroudj (57e) et Harrari 
(79e), et reste toujours (79e), et reste toujours 
menacée par le spectre de la menacée par le spectre de la 
relégation.relégation.
Alors qu’elle surfait sur une Alors qu’elle surfait sur une 
belle série de sept matchs belle série de sept matchs 
sans défaite, l’USM Alger a sans défaite, l’USM Alger a 

été stoppée dans son élan, en été stoppée dans son élan, en 
chutant sur le terrain du NC chutant sur le terrain du NC 
Magra (2-1), alors qu’elle Magra (2-1), alors qu’elle 
menait au score dès la 5e menait au score dès la 5e 
minute de jeu grâce à un but minute de jeu grâce à un but 
de Zouari.de Zouari.
Un revers qui pourrait Un revers qui pourrait 
compromettre les chances des compromettre les chances des 
Algérois dans la course pour Algérois dans la course pour 
le podium, alors que NCM le podium, alors que NCM 
respire et compte désormais respire et compte désormais 
trois points d’avance sur les trois points d’avance sur les 
places relégables.places relégables.
Zerrouki à l’honneur, la JSK Zerrouki à l’honneur, la JSK 
remporte le «clasico»remporte le «clasico»
Dans un match épique, le Dans un match épique, le 
Paradou AC s’est révolté Paradou AC s’est révolté 
offensivement face au MC offensivement face au MC 
Oran (5-4), pour cOran (5-4), pour c
onfirmer son réveil et sa bonne onfirmer son réveil et sa bonne 
santé, depuis l’arrivée à la santé, depuis l’arrivée à la 
barre technique de l’entraîneur barre technique de l’entraîneur 
Si Tahar Chérif El-Ouezzani.Si Tahar Chérif El-Ouezzani.
L’expulsion du milieu L’expulsion du milieu 
de terrain Kadri à la mi-de terrain Kadri à la mi-

temps, n’a pas empêché temps, n’a pas empêché 
les «Académiciens» de les «Académiciens» de 
l’emporter face à une équipe l’emporter face à une équipe 
oranaise, qui a raté un penalty oranaise, qui a raté un penalty 
à la 75e minute par Mellal. Il à la 75e minute par Mellal. Il 
s’agit du quatrième succès de s’agit du quatrième succès de 
rang pour le PAC qui assure rang pour le PAC qui assure 
définitivement son maintien. définitivement son maintien. 
L’attaquant du PAC Merouane L’attaquant du PAC Merouane 
Zerrouki est à l’honneur lors Zerrouki est à l’honneur lors 
de cette journée, lui qui s’est de cette journée, lui qui s’est 
distingué en signant un hat-distingué en signant un hat-
trick (47e, 55e, 66e).trick (47e, 55e, 66e).
Rien ne va plus en revanche Rien ne va plus en revanche 
pour le MCO qui aligne un pour le MCO qui aligne un 
troisième match sans victoire, troisième match sans victoire, 
et compromet sérieusement et compromet sérieusement 
ses chances pour terminer la ses chances pour terminer la 
saison sur le podium.saison sur le podium.
Le 103e «clasico» du Le 103e «clasico» du 
championnat entre la JS championnat entre la JS 
Kabylie et le MC Alger est Kabylie et le MC Alger est 
revenu aux Kabyles (2-1). revenu aux Kabyles (2-1). 
Menée au score, la formation Menée au score, la formation 
kabyle a réussi à renverser la kabyle a réussi à renverser la 

vapeur grâce à un doublé de vapeur grâce à un doublé de 
Hamroune (41e, 49e).Hamroune (41e, 49e).
Avec quatre matchs en retard, Avec quatre matchs en retard, 
dont un en déplacement face dont un en déplacement face 
au leader belouizdadi, la JSK au leader belouizdadi, la JSK 
vise désormais une place sur vise désormais une place sur 
le podium, alors que le MCA le podium, alors que le MCA 
confirme son irrégularité confirme son irrégularité 
en cette fin de saison, et se en cette fin de saison, et se 
complique un peu plus la tâche complique un peu plus la tâche 
pour terminer l’exercice parmi pour terminer l’exercice parmi 
les quatre premiers.les quatre premiers.
Le CS Constantine a renoué Le CS Constantine a renoué 
avec la victoire, après avec la victoire, après 
quatre matchs de disette, en quatre matchs de disette, en 
l’emportant dans son antre de l’emportant dans son antre de 
Ben Abdelmalek Ramdane Ben Abdelmalek Ramdane 
face à l’Olympique Médéa face à l’Olympique Médéa 
(2-0). La formation de Médéa (2-0). La formation de Médéa 
fait du surplace, et enchaîne un fait du surplace, et enchaîne un 
troisième revers de suite.troisième revers de suite.
Dans le bas du tableau, le Dans le bas du tableau, le 
WA Tlemcen a quitté la zone WA Tlemcen a quitté la zone 
de relégation, grâce à une de relégation, grâce à une 
victoire arrachée sur le fil à la victoire arrachée sur le fil à la 
maison face à l’AS Aïn M’ lila maison face à l’AS Aïn M’lila 
(2-1). Amiri a surgi à la 88e (2-1). Amiri a surgi à la 88e 
minute pour délivrer les siens minute pour délivrer les siens 
et offrir à son équipe un succès et offrir à son équipe un succès 
ô combien important pour le ô combien important pour le 
maintien.maintien.
Enfin, le RC Relizane a été Enfin, le RC Relizane a été 
accroché à la maison par le NA accroché à la maison par le NA 
Husseïn-Dey (0-0), après une Husseïn-Dey (0-0), après une 
série de cinq victoires de rang, série de cinq victoires de rang, 
dans un match assez équilibré dans un match assez équilibré 
de part et d’autre. En dépit de part et d’autre. En dépit 
de ce point décroché extra-de ce point décroché extra-
muros, le Nasria se retrouve muros, le Nasria se retrouve 
de nouveau en position de de nouveau en position de 
premier relégable, et devra premier relégable, et devra 
batailler pour arracher son batailler pour arracher son 
maintien parmi l’élite.maintien parmi l’élite.

FC Barcelone : 
Depay veut jouer avec Messi et a faim de trophées

Ligue 1:
Le CRB conforte sa position de leader, la JSS rejoint 

l’ESS à la 2e place

JO-2020/Boxe
L’Algérien Houmri éliminé en 8es de finale

L’L’ Algérien Mohamed Algérien Mohamed 
Houmri (81 kg) Houmri (81 kg) 
a été éliminé en a été éliminé en 

huitièmes de finale du tournoi huitièmes de finale du tournoi 
de boxe des Jeux olympiques de boxe des Jeux olympiques 
Tokyo-2020, après sa défaite Tokyo-2020, après sa défaite 
mercredi devant le Cubain mercredi devant le Cubain 
Lopez Arlen (5-0).Lopez Arlen (5-0).
L’Algérien de 28 ans n’a pu L’Algérien de 28 ans n’a pu 
résister face à la force de résister face à la force de 
frappe du Cubain, champion frappe du Cubain, champion 
du monde 2015 à Doha et du monde 2015 à Doha et 
olympique aux JO-2016 de olympique aux JO-2016 de 
Rio.Rio.
C’est la deuxième élimination C’est la deuxième élimination 
algérienne chez les messieurs algérienne chez les messieurs 
après celle d’Abdelhafid après celle d’Abdelhafid 
Benchabla (91 kg), sorti Benchabla (91 kg), sorti 

mardi en 8es de finale après mardi en 8es de finale après 
sa défaite devant le Russe sa défaite devant le Russe 
Muslim Adzhimagomedov Muslim Adzhimagomedov 
qui boxe sous bannière qui boxe sous bannière 
olympique (5-0).olympique (5-0).
Chez les dames, Boualem Chez les dames, Boualem 
Roumaissa (51 kg) et Roumaissa (51 kg) et 
Ichrak Chaib (75 kg) ont été Ichrak Chaib (75 kg) ont été 
éliminées dès le premier tour, éliminées dès le premier tour, 
en perdant respectivement en perdant respectivement 
face à la Thaïlandaise Jitpong face à la Thaïlandaise Jitpong 
Jutamas (5-0) et l ’ Indienne Jutamas (5-0) et l’Indienne 
Rani Pooja (5-0).Rani Pooja (5-0).
Dans la catégorie des +91 kg, Dans la catégorie des +91 kg, 
Chouaib Bouloudinats sera Chouaib Bouloudinats sera 
opposé, jeudi, à l’Américain opposé, jeudi, à l’Américain 
Torrez Jr Richard, pour Torrez Jr Richard, pour 
le compte des 8es de le compte des 8es de 

finale. En cas de succès, finale. En cas de succès, 
Bouloudinats affrontera, Bouloudinats affrontera, 
dimanche, le vainqueur du dimanche, le vainqueur du 
combat opposant le Cubain combat opposant le Cubain 
Pero Dainier au Colombien Pero Dainier au Colombien 
Salcedo Codazi Camilo.Salcedo Codazi Camilo.
Il sera suivi dans la Il sera suivi dans la 
même journée par Younes même journée par Younes 
Nemouchi (75 kg) qui sera Nemouchi (75 kg) qui sera 

opposé au Philippin Marcial opposé au Philippin Marcial 
Eumir pour le compte des 8es Eumir pour le compte des 8es 
de finale.de finale.
Vendredi, Khelif Imane Vendredi, Khelif Imane 
(60 kg) se mesurera à la (60 kg) se mesurera à la 
Tunisienne Mariem Homrani Tunisienne Mariem Homrani 
pour le compte des 8es de pour le compte des 8es de 
finale. En cas de qualification, finale. En cas de qualification, 
l ’Algérienne affrontera l’Algérienne affrontera 
le 3 août, le vainqueur du le 3 août, le vainqueur du 
combat opposant l’ Irlandaise combat opposant l’Irlandaise 
Harrington Kelie Anne à Harrington Kelie Anne à 
l’ Italienne Nicoli Rebecca.l’Italienne Nicoli Rebecca.
Le dernier pugiliste algérien Le dernier pugiliste algérien 
engagé dans cette première engagé dans cette première 
phase des éliminatoires phase des éliminatoires 
sera Mohamed Flissi (52 sera Mohamed Flissi (52 
kg) qui affrontera en 8es de kg) qui affrontera en 8es de 

finale, samedi, le vainqueur finale, samedi, le vainqueur 
du combat entre l’ Irlandais du combat entre l’Irlandais 
Irvine Brendan et le Philippin Irvine Brendan et le Philippin 
Paalam Carlo.Paalam Carlo.
Huit boxeurs algériens Huit boxeurs algériens 
(5 messieurs et 3 dames) (5 messieurs et 3 dames) 
prennent part aux JO de prennent part aux JO de 
Tokyo.Tokyo.
Treize finales figurent au Treize finales figurent au 
programme de la compétition programme de la compétition 
(8 masculines et 5 féminines). (8 masculines et 5 féminines). 
Les quarts de finale auront Les quarts de finale auront 
l ieu les 1er, 2 et 3 août, alors lieu les 1er, 2 et 3 août, alors 
que les demi-finales sont que les demi-finales sont 
programmées pour les 4, 5 et programmées pour les 4, 5 et 
6 du même mois. Les finales 6 du même mois. Les finales 
se dérouleront les 7 et 8 août.se dérouleront les 7 et 8 août.

L’L’ attaquant des Bleus attaquant des Bleus 
est très remonté est très remonté 
contre les clubs de contre les clubs de 

Ligue 1 qu’ il accuse de ne pas Ligue 1 qu’il accuse de ne pas 
avoir joué le jeu.avoir joué le jeu.
L’équipe de France a été L’équipe de France a été 
éliminée ce mercredi au éliminée ce mercredi au 
premier tour des Jeux premier tour des Jeux 
Olympique après une lourde Olympique après une lourde 
défaite 4-0 contre le Japon. défaite 4-0 contre le Japon. 
Avec une victoire contre Avec une victoire contre 
l’Afrique du Sud (4-3) et l’Afrique du Sud (4-3) et 
une autre défaite contre le une autre défaite contre le 
Mexique (4-1), la France Mexique (4-1), la France 
termine troisième de son termine troisième de son 
groupe avec un bilan peu groupe avec un bilan peu 
flatteur et onze buts encaissés flatteur et onze buts encaissés 
en trois matches.en trois matches.
Gignac en veut aux clubs de Gignac en veut aux clubs de 

Ligue 1Ligue 1
Après l’élimination des Après l’élimination des 
Bleus, André-Pierre Gignac, Bleus, André-Pierre Gignac, 
le capitaine et buteur des le capitaine et buteur des 
Bleus, a poussé un coup de Bleus, a poussé un coup de 
gueule contre les clubs de gueule contre les clubs de 
Ligue 1 qui ont refusé de Ligue 1 qui ont refusé de 
libérer leurs joueurs pour ces libérer leurs joueurs pour ces 
Jeux Olympiques : « Je suis Jeux Olympiques : « Je suis 
toujours dans l’optimisme, toujours dans l’optimisme, 
mais c’est vrai que ça a été mais c’est vrai que ça a été 

compliqué, il ne faut pas se compliqué, il ne faut pas se 
trouver d’excuses. Le Japon trouver d’excuses. Le Japon 
est à la maison, il est prêt, il a est à la maison, il est prêt, il a 
décidé de ramener une grosse décidé de ramener une grosse 
équipe. Collectivement, c’est équipe. Collectivement, c’est 
très fort, ils ont commencé au très fort, ils ont commencé au 
mois de juin, ils ont fait 6-7 mois de juin, ils ont fait 6-7 
matches amicaux. Il n’y a pas matches amicaux. Il n’y a pas 
de secret dans le football, ils de secret dans le football, ils 
jouent tous ensemble depuis jouent tous ensemble depuis 
longtemps, ils sont prêts, le longtemps, ils sont prêts, le 
Mexique pareil. Je les connais, Mexique pareil. Je les connais, 
je sais qu’ ils sont partis en je sais qu’ils sont partis en 

préparation de suite après le préparation de suite après le 
championnat. Ce soir, on est championnat. Ce soir, on est 
tombés sur plus fort que nous, tombés sur plus fort que nous, 
le premier match on est tombé le premier match on est tombé 
sur plus fort que nous. J’espère sur plus fort que nous. J’espère 
seulement qu’en 2024, ils (les seulement qu’en 2024, ils (les 
clubs, n.d.l.r.) seront un peu clubs, n.d.l.r.) seront un peu 
plus cléments avec les Jeux plus cléments avec les Jeux 
Olympiques. Je suis venu Olympiques. Je suis venu 
pour donner le meilleur de pour donner le meilleur de 
moi-même, je suis venu pour moi-même, je suis venu pour 
passer le premier tour, je suis passer le premier tour, je suis 
venu pour essayer de ramener venu pour essayer de ramener 

une médaille à la France, mais une médaille à la France, mais 
dans ces conditions, c’est trop dans ces conditions, c’est trop 
compliqué. »compliqué. »
Ripoll dédouane les joueurs Ripoll dédouane les joueurs 
Même son de cloche chez Même son de cloche chez 
le sélectionneur des Bleus, le sélectionneur des Bleus, 
Sylvain Ripoll : « Ma Sylvain Ripoll : « Ma 
première pensée est d’être première pensée est d’être 
reconnaissant envers les reconnaissant envers les 
joueurs qui ont accepté de joueurs qui ont accepté de 
venir aux Jeux dans des venir aux Jeux dans des 
conditions pas faciles. Le conditions pas faciles. Le 
niveau international d’un niveau international d’un 

tournoi olympique est très tournoi olympique est très 
élevé. Il faut aussi être lucide élevé. Il faut aussi être lucide 
et reconnaître qu’on n’était et reconnaître qu’on n’était 
pas au niveau d’un tournoi pas au niveau d’un tournoi 
comme celui-là. On finit à comme celui-là. On finit à 
notre place dans ce groupe-là, notre place dans ce groupe-là, 
j’ aurais aimé que les joueurs j’aurais aimé que les joueurs 
aient une autre récompense. aient une autre récompense. 
Il y a bien évidemment des Il y a bien évidemment des 
choses qui sont de notre choses qui sont de notre 
responsabilité, notamment de responsabilité, notamment de 
la mienne. Nous aurions dû la mienne. Nous aurions dû 
faire mieux. Il est important de faire mieux. Il est important de 
dire qu’ il y a des choses qui ne dire qu’il y a des choses qui ne 
sont pas de la responsabilité sont pas de la responsabilité 
des joueurs. »des joueurs. »

Tousart fatalisteTousart fataliste
On retrouve les même propos On retrouve les même propos 
avec Lucas Tousart, milieu de avec Lucas Tousart, milieu de 
terrain de l’équipe de France : terrain de l’équipe de France : 
« Ça a été compliqué de créer « Ça a été compliqué de créer 
ce groupe. On n’a pas été à la ce groupe. On n’a pas été à la 
hauteur de nos adversaires. hauteur de nos adversaires. 
On a fait ce qu’on a pu avec On a fait ce qu’on a pu avec 
les éléments à la disposition les éléments à la disposition 
du coach. On n’a pas été au du coach. On n’a pas été au 
niveau, il faut reconnaître la niveau, il faut reconnaître la 
supériorité de nos adversaires. supériorité de nos adversaires. 
Mais on est tous fiers d’avoir Mais on est tous fiers d’avoir 
participé. »participé. »

JO : 
Le coup de gueule de Gignac après l’élimination de 

l’équipe de france olympique 
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iOS, iPadOS et macOS 
Vous devez 

installer 
rapidement les 

nouvelles mises 
à jour publiées 

par Apple 

Cette technologie sans-fil pourrait recharger 
plusieurs appareils simultanément 

à 20 cm de distance 

Samsung tue le suspense et dévoile ce qu’il 
va annoncer le mois prochain 

Apple corrige une 
vulnérabilité de type 
zero-day dans les 

systèmes d’exploitation des ses 
ordinateurs, smartphones et 
tablettes. Il faut appliquer les 
mises à jour au plus vite.
Apple vient de mettre à disposition 
les mises à jour iOS 14.7.1, 
iPadOS 14.7.1 et macOS Big 
Sur 11.5.1. Elles corrigent une 
faille de sécurité critique dans les 
trois systèmes d’exploitation, qui 
pourrait permettre à un pirate 
d’exécuter du code avec le même 
niveau de privilèges que celui 
du noyau du système. Ainsi le 
pirate peut prendre le contrôle de 
l’appareil sans que l’utilisateur 
ne donne la moindre permission.
Selon Apple, la faille de type zero-
day pourrait être déjà exploitée 
activement par des hackers, 
d’où l’importance d’appliquer 
rapidement le correctif, qui 
améliore la gestion de la mémoire 
et empêche son éventuelle 
corruption, responsable du 
problème.
La mise à jour iOS 14.7.1 
intéresse également les 
possesseurs d’Apple Watch. Elle 
corrige un bug introduit dans 
la version 14.7, qui empêche le 
déverrouillage automatique de la 
montre connectée avec les iPhone 
dotés de la fonction Touch ID.
Les mises à jour sont proposées 
automatiquement, mais 
vous pouvez les demander 
manuellement en allant dans 
la section Mise à jour logicielle 
des paramètres du système. Les 
iPhone doivent être connectés à 
un réseau Wi-Fi et il est conseillé 
de les mettre en charge pendant 
l’opération, qui peut durer 
plusieurs minutes.

Des chercheurs finlandais 
de l’Université 
Aalto travaillent sur 

une technologie de charge sans-
fil qui fonctionne à distance, 
dans toutes les directions, et 
avec une efficacité énergétique 
excellente.
Imaginez votre smartphone et 
votre montre connectée qui se 
rechargent simultanément, sans 
avoir besoin de les poser sur un 
plateau. Ce concept pourrait 
aboutir dans les prochaines 
années grâce aux travaux de 
Prasad Jayathurathnage, et 
de son équipe de l’Université 
Aalto en Finlande.
Ces chercheurs ont développé 
un nouveau type de chargeur 
sans-fil qui n’a pas besoin 
de détecter la présence et la 
position de l’appareil pour 
envoyer de l’énergie dans sa 
direction.
Ainsi, l’émetteur du chargeur 
crée des canaux de transfert 
de puissance dans toutes 
les directions et les règle 
automatiquement sur les 
appareils à recharger. 

« Ce qui distingue cet 
émetteur, c’est qu’il s’ajuste 
automatiquement, ce qui 
signifie que vous n’avez 
pas besoin d’électronique 
complexe pour vous connecter 
aux récepteurs intégrés dans 
les appareils. », précise Prasad 
Jayathurathnage.
Il est même possible de déplacer 
les appareils librement, dans 
une large zone de charge.
Pour obtenir ce résultat, les 
chercheurs utilisent comme 
antenne une bobine à double 
hélice enroulée autour d’un 

tore. Cette bobine crée 
deux champs magnétiques 
orthogonaux. L’un confiné 
à l’intérieur du tore, tandis 
que l’autre est distribué à 
l’extérieur.
Mieux encore, ces chercheurs 
ont semble-t-il réussi à corriger 
un des défauts de la charge 
sans-fil. Ils ont en effet créé 
une preuve de concept qui 
offre une efficacité de transfert 
énergétique de 90 % jusqu’à 
une distance de 20 centimètres. 
Le chargement peut même 
continuer sur une plus longue 

distance, avec une efficacité de 
transfert d’énergie plus faible. 
Toutefois, les chercheurs 
n’indiquent pas quelle est 
la puissance maximale du 
chargeur.
Prasad Jayathurathnage/Aalto 
University - Ils précisent 
cependant que de nombreux 
tests restent à faire, en 
particulier  pour confirmer que 
le champ électromagnétique 
généré par l’émetteur n’est pas 
nocif pour l’homme. 
L’équipe de recherche a 
déjà déposé un brevet pour 
le chargeur sans-fil, mais il 
faudra voir s’il est possible de 
le miniaturiser pour le rendre 
commercialement viable.
De son côté, le constructeur 
Xiaomi travaille sur sa 
technologie « Mi Air Charge 
Technology », qui met 
en oeuvre 144 antennes 
millimétriques. Oppo travaille 
pour sa part sur un chargeur 
sans-fil qui fonctionne à 
quelques centimètres de 
distance.

La prochaine conférence 
Galaxy Unpacked fera 
la part belle à la nouvelle 

génération de téléphones pliants 
du constructeur.
Alors que les rumeurs vont bon 
train sur les prochaines annonces 
de Samsung, le constructeur 
vient de confirmer certains 
éléments de sa conférence 
Galaxy Unpacked.
Dans un billet posté sur l’un 
des blogs officiels, TM Roh, le 
président de la division mobile 
du géant coréen, mentionne 
l’arrivée de nouveaux 
smartphones pliants dans la 
gamme Galaxy Z :
« Le prochain Galaxy Z Fold 
combine le meilleur des 
smartphones et des tablettes et 
offre de toutes nouvelles façons 
de travailler, de se connecter et 
de créer, tandis que le prochain 
Z Flip arbore un style toujours 
plus raffiné, conçu avec des 
matériaux plus résistants et plus 
solides. »

Il indique que cette troisième 
génération d’appareils pliants 
disposera de nouvelles capacités 
multitâches et d’une solidité 
améliorée. En outre, Samsung 
travaille avec Google et 
Microsoft pour tirer le meilleur 
parti du format des Galaxy Z, 
avec entre autres des appels 
vidéo en mains libres avec 
Google Duo et du visionnage 
de vidéos en mode Flex sur 
YouTube, en passant par le 
multitâche dans Microsoft 
Teams.
« En fait, nos collaborations 
avec des leaders de confiance 
du secteur comme Google 
et Microsoft sont la raison 
pour laquelle nous sommes 
en mesure de fournir une 
technologie mobile sécurisée 
et optimisée pour le monde 
interconnecté et en évolution 
rapide d’aujourd’hui. »
TM Roh précise également 
que Samsung a développé 
avec Google une nouvelle 

plate-forme unifiée d’appareils 
mobiles, avec des applications 
telles que Samsung Health 
(santé), SmartThings (objets 
connectés), et d’autres à venir 
dans le Google Play Store.
De plus, l’interface utilisateur 
One UI Watch est parfaitement 
intégrée dans les smartphones 
et les tablettes Galaxy, tout 
en offrant une connectivité 
cohérente avec les montres 
connectées Galaxy Watch.
Le président de la division 

mobile de Samsung ajoute 
qu’il n’y aura pas d’annonce 
d’un nouveau Galaxy Note (le 
smartphone avec stylet), mais 
que sa société va lancer un 
stylet S Pen conçu spécialement 
pour ses smartphones pliants. 
Il évoque également des 
évolutions dans les modules 
caméra, les écrans, les batteries 
et la sécurité, sans donner plus 
de détail.
La conférence Galaxy Unpacked 
aura lieu le 11 août 2021.
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Sur internet, des 
miels sont présentés 
comme «naturels» et 

«aphrodisiaques». Attention 
à ne pas vous laisser berner 
par ces produits dangereux !
  
Du miel à la vertu 
aphrodisiaque ? Voilà la 
promesse d’un produit 
disponible sur internet. 
Mardi 27 juillet, la Direction 
générale de la concurrence, 
de la consommation et de 
la répression des fraudes 
(DGCCRF), la Direction 
générale des douanes et 
droits indirects (DGDDI) 
et l’Agence nationale de 
sécurité du médicament 
et des produits de santé 
(ANSM) ont mis en ligne 
un communiqué visant à 
alerter les consommateurs 
désireux de ce miel 
présenté comme «naturel».
Des substances actives 

médicamenteuses 
non mentionnées 
sur les étiquetages
En réalité, ce produit 
contient des substances 
actives médicamenteuses 
susceptibles d’engendrer 
la survenue d’effets 
indésirables graves. «Des 
analyses menées par le service 
commun des laboratoires 

de la DGCCRF et de la 
DGDDI démontrent qu’ils 
contiennent des substances 
actives médicamenteuses 
non mentionnées sur les 
étiquetages telles que le 
sildénafil ou le tadalafil 
(principes actifs des 
médicaments utilisés 
contre la dysfonction 
érectile)», alertent les 

autorités sanitaires. 
Ces différentes substances, 
des vasodilatateurs, ne 
sont pas sans risque pour 
la santé du consommateur.  
Elles sont en particulier 
contre-indiquées chez les 
personnes souffrant de 
pathologies cardiaques, en 
raison des effets indésirables 
graves qu’elles peuvent 
générer. Elles sont d’ailleurs 
soumises à prescription 
médicale. Plusieurs 
références (comme Black 
Horse Honey ou Jaguar 
Power) sont disponibles 
sur internet ou les réseaux 
sociaux et se présentent 
sous la forme de gelées, 
de confitures, de miel, etc.
Convulsions, 
hémorragies, œdèmes
Ces derniers mois, les 
signalements se multiplient. 
Ainsi, plusieurs centres 
antipoison ont répertorié 

des cas d’effets indésirables 
graves consécutifs à 
la consommation de 
ces produits. Parmi les 
conséquences rapportées 
: des convulsions 
répétées, des hémorragies 
d’origine pulmonaire, des 
œdèmes cérébraux, ou 
des insuffisances rénales 
aiguës majeures ayant, 
pour certains, entrainé 
des hospitalisations.
Via ce communiqué, les 
autorités appellent les 
consommateurs à ne pas 
consommer ces produits et 
à les détruire. Les personnes 
qui en ont consommé et 
qui ressentent des effets 
indésirables sont invitées à 
consulter leur médecin ou à 
se rendre aux urgences. Vous 
pouvez retrouver la liste 
des produits rappelés sur le 
site public RappelConso.

Les autorités sanitaires alertent sur 
le «miel aphrodisiaque»

Avec la levée progressive 
de certaines restrictions 
sanitaires, notamment 

au niveau des gestes barrière, 
la résurgence des virus d’hiver 
est à prévoir, et ce dès cet été. 
C’est en tout cas ce qu’affirment 
plusieurs experts à nos 
confrères du New York Times.  
Nous sommes à la fin du 
mois de juillet, en plein été, et 
pourtant, vous êtes enrhumé. 
Votre test contre le Covid-19 est 
négatif. S’agirait-il alors d’un 
simple rhume, en plein été ? 
C’est fort probable, répondent 
plusieurs spécialistes à nos 
confrères du New York Times.
Etonnamment, alors que la 
pandémie de Covid-19 avait 
éclipsé les virus hivernaux 
(rhinovirus et grippe en tête), 
ces virus pourraient bien refaire 
leur apparition cet été, malgré 
les températures plus clémentes. 
Il existe plusieurs raisons à cette 
résurgence de virus d’ordinaire 
hivernaux, à commencer par la 

levée progressive de certains 
gestes barrière, comme le port 
du masque en extérieur. Le 
retour à une vie sociale plus 
riche, avec des rassemblements, 
des événements et des lieux 
publics plus fréquentés, 
permet également une 
certaine promiscuité propice 
à la propagation des virus.
Un système immunitaire 
qui manque d’entraînement
En outre, alors que notre 
système immunitaire était jadis 
entraîné à combattre les virus 
hivernaux et à rencontrer de 
nombreux pathogènes, il vient 
de passer plusieurs mois sans y 
être exposé. En clair, il manque 
d’entraînement. Il pourrait alors 
avoir besoin de davantage de 
temps pour se réactiver face 
à un simple virus du rhume.
“Une exposition fréquente 
à divers agents pathogènes 
amorce ou stimule le système 
immunitaire pour qu’il soit prêt 
à réagir à cet agent pathogène”, 

a déclaré le Dr Paul Skolnik, 
immunovirologue et président 
de médecine interne à la Virginia 
Tech Carilion School of Medicine 
(États-Unis). “Si vous n’avez 
pas eu ces expositions, votre 
système immunitaire peut être un 
peu plus lent à réagir ou ne pas 
répondre aussi complètement, 
ce qui entraîne une plus grande 
sensibilité à certaines infections 
respiratoires et parfois des 
symptômes plus longs ou 
plus prolongés”, a-t-il ajouté.
Selon le New York Times, ce 
retour des virus respiratoires 
courants s’observe déjà aux 
États-Unis, mais aussi en Europe 
ou même dans l’hémisphère sud, 
en Australie ou en Nouvelle-
Zélande notamment. Certains 
jeunes enfants fragiles ont 
même dû  être hospitalisés 
du fait de graves symptômes. 
 “Je n’ai rien vu de tel en 20 ans 
d’exercice en tant que virologue”, 
a déclaré le Dr Sue Huang, 
directrice du Centre national 

de la grippe de l’Organisation 
mondiale de la santé à l’Institut 
des sciences et de la recherche 
environnementales de Nouvelle-
Zélande. “Il existe généralement 
un certain degré d’immunité 
préexistante en raison de l’hiver 
précédent. Quand vous n’avez 
pas ce genre de protection, c’est 
un peu comme une traînée de 
poudre. Le feu peut progresser 
et la chaîne de transmission 
continue”, a-t-elle ajouté.
Les spécialistes 

appellent tout un chacun à 
continuer à respecter les gestes 
barrière, notamment le lavage 
des mains et le fait d’éternuer 
dans son coude, tant pour 
lutter contre la Covid-19 que 
pour éviter la propagation des 
virus respiratoires classiques. 
Ils estiment également que la 
vaccination contre le Sars-CoV-2 
est un moyen simple d’être 
moins paranoïaque au moindre 
nez qui coule… 

RHUMES D’ÉTÉ : 

pourquoi nous risquons particulièrement 
d’en contracter cet été
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Pour ouvrir le regard, 
l’étape du mascara est 
souvent indispensable. 

Mais pour un résultat durable, 
il existe une technique inno-
vante : le rehaussement de 
cils. Ce dernier permet de 
donner une belle courbure 
aux cils pendant plusieurs se-
maines. On vous dit tout sur 
cette technique innovante.

Faut-il faire un rehausse-
ment de cils ?

On dit que le regard est le re-
flet de l’âme. En tout cas, un 
regard ouvert change la phy-
sionomie d’un visage. Géné-
ralement, il est recommandé 
d’utiliser un mascara pour lui 
donner de l’intensité et de la 
profondeur. Mais courber des 
cils trop droits ou tombants, il 
es préférable d’avoir recours 
à un rehaussement de cils, 
une technique qui séduit de 
plus en plus de femmes. Non 
seulement son résultat dure de 
4 à 5 semaines, mais surtout il 
fait gagner un temps fou. Fini 
le recourbe-cils.

Il ne faut cependant pas 
confondre cette technique 
avec une permanente pour 
les cils. Si cette dernière dure 

également jusqu’à 
5 semaines, elle re-
courbe au niveau de 
la longueur, tandis 
que le rehausse-
ment s’attaque à la 
base. Ce soin est 
idéal pour les cils 
courts. Et le résul-
tat est particuliè-
rement naturel.

Une séance de 
rehaussement 

de cils

De nombreux 
instituts de 
beauté pro-
posent ce service. Ce 
soin doit d’ailleurs être prati-
qué par un professionnel car il 
demande un vrai savoir-faire. 
Sans douleur, une séance dure 
en moyenne 1 heure. 

- Une praticienne commence 
par étudier avec précision la 
forme des cils, pour détermi-
ner s’ils sont courts, longs, 
droits, ainsi que leur densité. 
La forme de l’œil est égale-
ment à prendre en compte. 

- Puis elle applique sur la 
paupière supérieure ( les yeux 
doivent rester fermés pendant 
toute la séance) un patch en 

sili-

cone. L’esthé-
ticienne colle les cils un à un 
avec une pince à épiler sur ce 
patch. 

- Après une quinzaine de 
minutes la praticienne les dé-
colle pour appliquer un nou-
veau produit qu’elle laisse 
poser à nouveau pendant une 
quinzaine de minutes. C’est 
à ce moment-là que les cils 
prennent une belle courbure. 
Pour celles qui le souhaitent, 
il est possible ensuite de com-
pléter la séance par une ex-
tension de cils.

Un rehaussement de cils 
peut-il être 

dange-
reux ?

Pratiqué 
obliga-
toirement 
dans un 
institut, 
le rehaus-
sement de 
cils peut 
faire peur. 
Les yeux 
sont en effet 
une partie 
du visage 
avec laquelle 
il faut être 
très prudente. 

Malgré des produits 
chimiques aux odeurs par-
fois désagréables, cette tech-
nique n’abîme pas les cils, à 
condition de ne pas en abuser. 
Il faut donc rester vigilante 
et espacer les séances. Car 
comme une coloration pour 
les cheveux, un rehaussement 
fragilise le cil.

Rehaussement, perma-
nente ou extension : que 
choisir pour vos cils ?

Les soins des cils ont le vent 

en poupe. On ne compte plus 
les instituts qui proposent 
exclusivement des extensions 
ou des colorations seulement 
pour les cils. Mais face à ce 
marché grandissant, il n’est 
pas facile de savoir lequel 
choisir. Pour avoir des cils de 
rêve version Betty Boop, le 
rehaussement permet un ren-
du très naturel. Il est surtout 
recommandé aux cils courts 
pour ouvrir le regard. Mais 
pour réaliser un soin à la mai-
son, la permanente est plus 
appropriée. Il existe même 
des kits faciles dédiés, faciles 
à utiliser. 

Toutefois, le rehaussement et 
la permanente n’ont pas d’in-
cidence sur la densité. Pour 
celles qui ont des cils clair-
semés, mieux vaut opter pour 
une extension. Cette dernière 
permet de donner l’illusion 
d’avoir des cils fournis pen-
dant plusieurs semaines. Pra-
tiquée en institut, des cils en 
soie sont collés à 1 millimètre 
de la paupière. Le résultat 
est très naturel et discret : les 
cils sont longs et le regard est 
intense. . Sachez enfin que 
pour ce type de soin, les prix 
varient entre 70 et 100 euros.

Découvrez sans plus tar-
der les recommanda-
tions de la célèbre pro-

fessionnelle de santé Dermato 
Drey pour réduire (ou faire dis-
paraître) les cicatrices cutanées 
causées par l’acné.

L’acné est un véritable fléau 
pour les personnes qui en 
souffrent. Si certaines personnes 
peuvent se vanter de n’avoir 
jamais souffert de ce problème 
dermatologique (qui survient 
fréquemment durant l’adoles-
cence), il existe un autre groupe 
de personnes qui en sont dure-
ment victimes, au point d’en 
garder des séquelles à vie. Ces 
dernières peuvent apparaître 
sous forme de taches et/ou de 
cicatrices. L’élimination de ces 
dernières peut être difficile voire 
impossible selon leur niveau de 
profondeur (il est donc préfé-
rable de prévenir leur appari-
tion). Mais si les cicatrices sont 
déjà là, et que vous souhaitez 

les éliminer (ou les réduire), il 
existe une série de solutions que 
vous pouvons d’ores et déjà tes-
ter. Nous avons demandé conseil 
à la star des dermatologues, Der-
mato Drey.

Le traitement des traces 
rouges

Ces traces temporaires appa-
raissent durant quelques se-
maines à quelques mois, après 
la formation de boutons d’acné. 
«Il faut continuer son traitement 
anti-acné, par voie locale et ou 
orale. Ce dernier a une action 
sur le remodelage cutané, ou 
une action anti-inflammatoire 
qui va permettre de minimiser 
les rougeurs» explique Dermato 
Drey, médecin dermatologue et 
star des réseaux sociaux. La pro-
fessionnelle de santé conseille 
également de bien se protéger du 
soleil afin que ce type de traces 
ne se transforment pas en taches 
brunes.

Le traitement des cicatrices 
pigmentaires

Ces dernières sont causées par 
une hyperpigmentation post-in-
flammatoire. Elle touche en par-
ticulier les peaux mates et noires, 
car leur peau fabrique beaucoup 
de mélanine. «Pour minimiser 
ces cicatrices, il faut là aussi 
continuer son traitement contre 
l’acné. Si l’acné n’est pas trop 
sévère, l’acide azélaïque peut 
être un bon compromis anti-acné 
et anti-taches à la fois» conseille 
la professionnelle de santé. Se 
protéger du soleil est également 
une étape indispensable pour 
éviter que ce problème cutané ne 
s’aggrave. «Une fois que l’acné 
n’est plus active (quand il n’y 
a plus de nouveaux boutons), il 
est possible d’utiliser des soins 
cosmétiques dépigmentants» 
précise l’experte (qui n’inclut 
pas les cosmétiques éclaircis-
sants ou blanchissants dans ses 
recommandations).

Le traitement des cicatrices 
atrophiques ou hypertro-

phiques

Ces cicatrices profondes 
peuvent être prise en charge de 
plusieurs manières. «Il est pos-
sible de faire du laser fractionné 
(ablatif ou non), des injections 
d’acide hyaluronique pour les 
cicatrices en vallées creuses ou 

encore des relèvements chirur-
gicaux pour les cicatrices en 
U» explique Dermato Drey. «Il 
existe également d’autres tech-
niques plus légères comme la 
mésotherapie ou les peelings» 
poursuit-elle. Pour savoir quelle 
solution vous convient le mieux, 
il est préférable d’en discuter 
directement avec votre médecin 
esthétique ou dermatologue.

REhauSSEmEnt dE ciLS : 

c’est quoi, au juste ?

Les meilleures façons de traiter les cicatrices d’acné selon 
une dermatologue
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Un projet de coopération 
algéro-américain a été 
lancé, lundi à Alger, pour la 

restauration de la mosaïque romaine 
du Musée national des antiquités et 
des arts islamiques qui remonte au 
cinquième siècle après J.C.
Le coup d’envoi du projet a été 
donné par la ministre de la Culture 
et des arts, Wafa Chaalal et le 
secrétaire d’Etat adjoint américain 
aux affaires du Proche-Orient, 
Joey Hood, en visite en Algérie, 
en présence de plusieurs cadres du 
ministère et de conservateurs du 
patrimoine.
Ce projet qui «permettra de former 
une groupe de conservateurs 
et de spécialistes algériens, en 
les associant à l’opération de 
restauration», s’inscrit dans le cadre 
de la mise en œuvre des objectifs 
du mémorandum d’entente signé 
en 2019 entre les deux pays visant 
à restreindre l’importation des 
biens culturels de l’Algérie vers les 
Etats Unis (...), conformément à la 
convention de l’UNESCO signée 
en 1970, relative aux mesures à 
prendre pour interdire et empêcher 
l’importation et le transfert illicites 
des biens culturels, a précisé Mme 
Chaalal.
Le projet traduit également la volonté 
des deux parties de coordonner dans 
le cadre de la coopération culturelle 
et de l’échange d’informations sur 
la protection des biens culturels de 
nos deux pays, a-t-elle ajouté.
Elle dit avoir convenu avec M. 
Hood de réaliser plusieurs projets 

de coopération, dont un programme 
pour la sécurisation des sites 
culturels algériens et la protection du 
patrimoine culturel, en collaboration 
avec l’Office national de gestion et 
d’exploitation des biens culturels 
protégés qui prévoit l’organisation 
d’un séminaire et d’une session de 
formation, outre l’acquisition du 
matériel de sécurisation des sites 
classés patrimoine mondial.
Entre autres projets figurent 
«l’élaboration d’une stratégie 
mondiale visant à dresser un 
inventaire, à archiver et à numériser 
les documents et collections 
des musées et des bibliothèques 
algériennes, en collaboration 
avec la bibliothèque numérique 
américaine du Moyen-Orient» 
ainsi que «la mise en œuvre d’un 

programme de recherches, d’études 
et de travaux de restauration du 
mausolée numide d’Imedghassen 
(Batna) sous les auspices du Fonds 
mondial pour les monuments».
La ministre a fait savoir que son 
département aspirait également 
à «tirer profit de l’expérience 
américaine» à travers l’organisation 
d’ateliers au profit des spécialistes 
et personnes en charge de la gestion 
des biens culturels en Algérie et 
«à bénéficier d’une assistance 
technique américaine pour 
l’amélioration de notre système 
dans ce domaine».
Pour sa part, le secrétaire d’Etat 
adjoint américain aux affaires du 
Proche-Orient a précisé que des 
projets importants de préservation 
et de coopération ont été retenus, 

ajoutant que «le patrimoine 
algérien est un patrimoine mondial. 
Nous veillons à le préserver et à le 
partager avec le reste du monde».
Soulignant que le gouvernement 
de son pays a l’honneur d’apporter 
son aide pour la restauration de ces 
mosaïques à dimension mondiale, 
il a précisé que «dans le cadre de 
ce projet, nos experts américains 
et nos partenaires italiens experts 
en mosaïques devront assurer une 
formation aux experts algériens sur 
les méthodes de restauration des 
mosaïques».
«Les experts algériens pourront 
utiliser les techniques apprises dans 
la restauration d’autres mosaïques à 
travers le pays», a-t-il ajouté.

Algérie-USA 
Lancement d’un projet de restauration de la mosaïque 

au Musée national des antiquités d’Alger 
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Une stèle rendant hommage au 
philosophe algérien amazigh 
Lucius Apuleius, dit Apulée 

(Afulay) a été inaugurée, mardi, en 
Hongrie, en reconnaissance de la 
valeur de cette personnalité culturelle 
universelle native de Souk Ahras.
L’inauguration de la stèle, intervenue 
dans le cadre de la célébration du 
patrimoine romain en Hongrie, a eu lieu 
en présence de l’ambassadeur algérien 
auprès de la Hongrie, Ali Mokrani.
Dans une allocution à cette occasion, le 
diplomate algérien a salué en l’hommage 
rendu à Lucius Apuleius «un gage et 
un symbole de reconnaissance de la 
valeur de cet auteur dans la littérature 
hongroise», relevant «la place de ce 
grand homme pour les générations 
futures et rôle prépondérant en tant 
que personnalité culturelle universelle 

dans la consolidation des liens d’amitié 
entre les deux peuples algériens et 
hongrois».

Rappelant la célébration, mainte fois en 
Algérie, de cet écrivain de légende, qui 
a passé une partie de sa vie en Hongrie, 

M. Mokrani a cité le prix Afulay 
(Apulée en tamazight), initié en 2004 
par la Bibliothèque nationale, pour 
encourager la production romanesque 
dans les langues amazighe, arabe et 
française.
Le diplomate algérien a évoqué, dans le 
même cadre, l’organisation, en 2015 par 
le Haut Commissariat à l’Amazighité 
(HCA) d’un colloque international sur 
l’œuvre d’Apulée auquel ont pris part 
des chercheurs des Etats-Unis, d’Italie, 
de France, de Tunisie et de Maroc, en 
sus des chercheurs algériens.
Les participants au colloque ont 
été unanimes à affirmer que Lucius 
Apuleius, né vers 125 à Madaure 
(M’daourouch) dans la wilaya de 
Souk Ahras, est «une figure marquante 
de la culture méditerranéenne et du 
patrimoine mondial immatériel».

Sept ans après la parution de 
“Thilleli”, l’artiste revient 
avec deux opus, entre reprises 

et nouveaux titres, qu’il dédie à la 
patrie, à notre glorieuse Histoire, à 
l’émigration clandestine, à l’exil et à sa 
défunte mère.
Le phénix est bel et bien de retour. 
M’hamed Ammar Khodja, l’auteur 
du célèbre tube Andath w’oudhmiw 
alemri, dont le dernier album, 
Thilleli, a été un triomphe en 2014, 
vient de signer son retour au studio 
Dihia, dont il est le propriétaire. Sept 
ans après, il y revient enregistrer 
deux albums, dont les titres seront 
prochainement dévoilés. Le premier 
comporte huit nouvelles chansons et 
le second neuf reprises qui paraîtront 
très prochainement, apprend-on du 
chanteur. Dans ces albums, Ammar 
Khodja nous livre, sans prosélytisme, 
des morceaux richement orchestrés 
portant sur ses réflexions sur le monde 
actuel et le sentiment de révolte qu’il 
lui inspire.
Le titre Thghadhiyi thadarthiw (Je 
compatis avec mon village) offre une 
belle entrée en la matière, invitant 
à se méfier des leaders religieux et 

politiques, ainsi que de cette nouvelle 
délinquance qui ne cesse d’envenimer 
davantage la société. Le chanteur 
n’a pas omis de situer le rôle de la 
femme kabyle dans la société, et c’est 
ainsi qu’il lui consacre un tube titré 
Eya kan anemssalah (Je t’invite à 
la réconciliation). Akwessigh ammi 
(Conseil d’un père à son fils) est 
une chanson que l’auteur a dédiée à 
son défunt beau-père, Ahcène Aïssa 
Terrak, connu pour son intégrité. 
Tharwihth oumiguigh lehssane (L’âme 
que j’ai tant protégée), Essellah (Les 
saints), Ayen akka idoughaledh ? 
(Pourquoi es-tu revenu ?) et Rouh 
ayassif dhilghardhik (Ô rivière, coule 
à ta guise) étant des chansons dans 
lesquelles Ammarkhodja traite, à 
travers les traditions les plus usitées, 
la cohésion et la cohabitation chez les 
diverses franges de la société, en dépit 
des multiples mutations idéologiques. 
Enfin, l’album s’achève par une reprise 
de Yarsad thachachith tsamidadith 
(Il s’est coiffé d’une toque bleue). 
Une chanson aux multiples sens, où 
se mêlent l’émigration clandestine et 
l’exil, teints de bonheur et de grisaille, 
chantée dans le temps par les femmes, 

à l’instar de la défunte Na Cherifa qui 
en faisait son “show” dans ses soirées 
pour femmes (Nouva el-khalath).
Auteur-compositeur et éditeur, Ammar 
Khodja joint sa voix à son fidèle 
mandole pour nous égayer avec ses 
chansons hors du commun. En plus de 
cette nouvelle réalisation, il a repris son 
avant-dernier album comportant neuf 
titres remixés. “L’envie de départ de 
ces albums, ce sont les orchestrations, 
les cordes, la richesse des timbres et des 
arrangements. L’instrumentation me 

permet de développer d’autres sortes 
de narration autour de ces chansons et 
de celles qui s’ensuivront”, explique 
M’hamed Ammar Khodja. Aujourd’hui, 
ses fans, qui l’attendent depuis bien 
des années, auront à savourer ses airs 
consacrés principalement à l’amour de 
la patrie, à notre glorieuse Histoire, à 
l’émigration clandestine et cet éloge 
combien significatif à sa défunte mère 
: Edaâouyi selkhir Ayemma (Ô mère, 
couvre-moi de tes prières). 

Hongrie 

Inauguration d’une stèle en hommage au philosophe 
algérien amazigh Apulée 

Dédiés à la patrie, à la femme et à l’exil 
M’hamed Ammar Khodja signe son retour 

avec deux albums
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Triste nouvelle pour le ci-
néma français qui a appris 
la mort de son grand ac-

teur et réalisateur Jean-François 
Stévenin. Il est mort mardi 27 
juillet 2021, à l’âge de 77 ans.
Il était un comédien et un réali-
sateur de talent. Mardi 27 juillet 
2021, c’est à l’âge de 77 ans que 
Jean-François Stévenin est mort. 
C’est sa famille qui a fait part 
de la triste nouvelle, comme le 
rapporte le Huffington Post. «Il 
est décédé à l’hôpital à Neuilly, 
il s’est bien battu», a confié son 
fils, Sagamore Stévenin, sans 
révéler les causes de sa mort. 
Après avoir débuté sa carrière 
chez Rivette et Truffaut, il s’était 
fait un nom comme acteur de se-
cond rôle au cinéma. Seulement, 
rapidement, il a eu besoin de se 
lancer de nouveaux défis et a eu 
envie de passer derrière la camé-
ra. Réalisateur de trois films, il a 
réussi à s’imposer dans le monde 
très fermé de la réalisation. Il 
faut dire que Passe montagne, 
Doubles messieurs et Mischka, 
sont devenus cultes.
Ces films étaient engagés, tout 
comme l’était Jean-François 
Stévenin. En effet, il avait besoin 

de défendre des causes et voulait 
faire changer les mentalités. 
Selon lui, la socité devait aller 
plus loin dans l’acceptation de 
l’autre et des différences. S’il a 
grandi dans une famille bien loin 
du septième art, c’est à Cuba 
qu’il a découvert les plateaux de 
tournage. «Je ne savais rien faire, 
mais j’ai appris à parler espagnol 
très vite, et je me suis fondu 
dans l’équipe. Incognito», avait-
il ainsi raconté. Rapidement, il 
était parvenu à s’imposer et à 
toucher le coeur des Français.
Quel âge avait Jean-François 

Stévenin ?
Avec l›annonce de sa mort, 
de nombreuses personnalités 
devraient sortir du silence pour 
lui rendre hommage. Le père 
de famille était très apprécié 
de ses pairs. Tous devraient 
mettre en avant sa générosité 
et son talent. D›ailleurs, il avait 
obtenu en 2018, un prix Jean-
Vigo d›honneur qui lui a été 
remis par Agnès Varda pour 
mettre en avant son travail. 
Cette récompense distingue 
l›indépendance d›esprit, la 
qualité et l›originalité.

Mélina, candi-
date de l’émis-
sion Mariés au 

premier regard saison 5, a 
annoncé le 16 juillet 2021 
sur Instagram avoir offi-
ciellement divorcé avec 
Yannick. Pour elle, tout 
est terminé à présent.
C’est officiel, Mélina et 
Yannick ont divorcé. La 
jeune femme a annoncé la 
nouvelle dans sa story sur 
son compte Instagram, le 
vendredi 16 juillet 2021, 
en expliquant que le 
divorce était désormais 
«acté». Le couple s’était 
uni il y a moins d’un an 
dans Mariés au premier 
regard saison 5, diffusé 
sur M6. Il faut croire 
qu’ils n’étaient finale-

ment pas faits l’un pour 
l’autre... Une déception 
partagée par tous, notam-
ment par leurs fans.
«Je vais juste faire une 
story très brève parce 
que je n’ai pas envie de 
m’étaler là-dessus, le 
divorce est signé. (…) 
La vie redémarre, conti-
nue, la page se tourne. 
Merci à tous pour vos 
messages, pour vos en-
couragements, tout votre 
amour, c’est hyper, hyper 
touchant, ça fait vraiment 
chaud au cœur», conclut 
la belle brune en remer-
ciant ses abonnés pour 
leur soutien dans toute 
cette histoire.
Mélina et Yannick sont 
divorcés

Serait-ce leur tempéra-
ment de feu qui auront eu 
raison de leur mariage ? 
Il faut reconnaître qu’il 
y a eu plusieurs tensions 
entre les deux sportifs 
au cours de plusieurs 
épisodes de l’émission. 

Peut-être est-ce tout sim-
plement une incompati-
bilité de caractère qui les 
a conduit à finalement 
divorcer. C’est d’ailleurs 
Yannick qui avait rompu 
avec son ex femme. Une 
séparation qui a été bru-

tale d’après les récentes 
confidences de Mélina. 
«Maintenant je ne veux 
plus répondre aux ques-
tions concernant ce qu’il 
s’est passé». Le message 
est clair ?
La jeune femme a décidé 
de quitter Paris pour aller 
vivre dans le Sud, dans le 
but de tourner la page et 
entamer un tout nouveau 
chapitre de sa vie. De son 
côté, le grand brun poursuit 
sa route et ne compte plus 
avoir de contact avec son 
ex. Lui aussi veut passer 
à autre chose. Dans ce 
cas, nous leur souhaitons 
de rapidement trouver le 
bonheur !

L
a sœur aînée de 
Cristiano Ronal-
do, Katia Avei-
ro, est hospita-

lisée depuis ce vendredi 
23 juillet, pour traiter une 
pneumonie, conséquence 
de son infection au Co-
vid-19. 
En suspens. Katia Aveiro, 
la sœur aînée de Cristiano 
Ronaldo, est hospitalisée 
des suites du Covid-19, 
à Funchal sur l’île por-
tugaise de Madère. C’est 
elle-même qui l’a révélé, 
dans une publication sur 
son compte Instagram, ce 
mardi 27 juillet, où on peut 
la voir alitée et sous oxy-
gène, vêtue d’une blouse 
d’hôpital. Comme elle le 
détaille en légende de la 
photo, la chanteuse de 42 
ans a préféré prendre les 
devants et annoncer elle-
même son hospitalisation 
: «C’est le dernier genre 
de post que je voudrais 
écrire. J’ai essayé de ne 
pas en parler ces derniers 
jours, mais à la vitesse où 
voyage l’information, et 
par respect pour ceux qui 
me suivent et tiennent à 
moi et à mes proches, je 
vais partager avec vous 
la vérité. J’ai été rattrapée 

par ce fichu virus. J’ai été 
testée positive le 17 juillet 
et je m’étais isolée chez 
moi depuis. Mon état était 
plutôt bon, avec quelques 
symptômes, et je suivais 
les consignes à la lettre.»
Mère de trois enfants, 
elle avait mis en place 
une organisation bien 
spécifique afin de proté-
ger sa famille, mais cela 
n›a pas été suffisant pour 
la protéger de complica-
tions respiratoires. «Tout 
le monde à la maison se 
tenait éloignée de maman, 
et les vidéos publiées où 
je suis à l›extérieur ont été 
tournées avant que je sois 
positive. Mais malheureu-

sement, vendredi dernier, 
mon état s›est aggravé.» 
La chanteuse de 42 ans 
a en effet contracté une 
pneumonie, apparemment 
en conséquence du coro-
navirus, ce qui l›a conduit 
à l›hospitalisation : «J›ai 
été admise à l›hôpital, et 
je fais tout ce qui est en 
mon pouvoir pour aller 
mieux et pour récupérer, 
grâce à Dieu et à l›équipe 
médicale merveilleuse sur 
place.» Elle est soignée à 
l›hôpital Dr Nelio Men-
doça, où avait été admise 
Dolores Aveiro, la ma-
triarche du clan, en mars 
2020 pour un AVC.

Mélina et Yannick ont officiellement divorcé

CRISTIANO RONALDO : 

sa soeur dans un état critique à cause du 
Covid-19

L’acteur Jean-François stévenin, père 
de sagamore stévenin, est mort
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Lancement du portail électronique «Moussahama’tic» 
de déclaration et du paiement en ligne

PAIEMENT DES IMPÔTS PAR INTERNET :

 Signature d’une convention entre la DGI et la BEA

Un portail électronique, 
dénommé 
«moussahama’tic», 

permettant aux contribuables 
relevant des recettes des 
impôts de procéder à la 
déclaration et au paiement 
en ligne, a été lancé 
officiellement, jeudi, à Oran, 
par la directrice générale 
des impôts, Mme Amel 
Abdelatif, en présence des 
cadres de l’administration 
fiscale, des contribuables et 
d’établissements bancaires.
«Le contribuable, peut, 
désormais, pour l’accès 
au service, déclarer et 
payer à distance via 
«moussahama’tic»», a 
indiqué à l’APS, Mme 
Amel Abdelatif, expliquant 
que les télé-procédures se 
feront concomitamment et le 
paiement en ligne s’effectuera 
suivant la carte interbancaire 
(CIB) ou la carte Edahabia, 
par débit direct».
Cette opération entre dans le 
cadre de la diversification des 
moyens de paiement d’impôts 

et taxes, et la modernisation 
des serivices te de prestations 
en la matière, en attendant la 
mise en place sur le territoire 
nationale, des centres des 
impôts et du déploiement 
du système d’information 
«Jibaya’tic», a-t-elle ajouté, 
faisant savoir que le paiement 
par carte interbancaire a été 
plafonné à 5 millions DA, 
dans un premier temps, et 

sera réviser en hausse au 
besoin.
Le paiement par carte 
«Edahabia» a été fixé à 1 
millions DA, a-t-on encore 
ajouté.
Le choix d’Oran, comme 
site pilote a été délibéré, a 
précisé la DG des impots, 
dans une déclaration à l’APS, 
en faisant remarquer que la 
wilaya d’Oran ayant deux 

recettes Oran-Est et ouest, ne 
dispose pas encore de centres 
des impôts (CDI) ou encore 
d’un centre de proximité 
des impôts (CPI) et ce, pour 
améliorer la qualité des 
services.
Cette opération de déclaration 
et de paiement en ligne sera 
généralisée aux «Jibaya’tic» 
à travers les wilayas ne 
disposant de centres des 

impôts, pour accéder à la 
télé-déclaration et le télé-
paiement, un palliatif pour 
éviter aux contribuables de 
se regrouper au niveau des 
recettes, les trois derniers 
jours du mois en raison de 
la situation sanitaire liée au 
contexte du coronavirus.
A signaler que la population 
fiscale d’Oran-Ouest est de 
9540 contribuables au régime 
réel et de 35350 contribuables 
soumis au régime d’impôts 
forfaitaire unique (IFU), 
tandis que la population 
fiscale d’Oran-Est, est de 
11.864 , soumise au régime 
réelle et de 40.972, au régime 
forfaitaire unique.
Pour rappel, cette opération 
de télé-procédures a été 
effectuée, aujourd’hui 
avec succès, au niveau de 
l’hôtel des finances d’ Oran, 
en présence d’un nombre 
de contribuables, après 
souscription et envoi sur
place d’un dossier de 
déclaration en ligne et de 
paiement en ligne.

La Direction 
générale des impôts 
(DGI) a signé une 

convention avec la Banque 
extérieure d’Algérie 
(BEA) portant adhésion 
de l’administration fiscale 
au système d’acceptation 
de paiement en ligne par 
carte interbancaire (CIB), 
a indiqué le ministère 
des Finances dans un 
communiqué publié sur son 
site web.
La cérémonie de signature 
s’est déroulée mardi au 
siège du ministère, en 
présence de son Secrétaire 
général.
Cette convention s’inscrit 
dans le cadre du lancement 
du nouveau portail 
numérique de la DGI 
«Moussahama’tic» qui 
vise à élargir l’assiette 
fiscale et à contribuer à 

l’amélioration des relations 
entre l’administration et les 
contribuables, en simplifiant 
et en dématérialisant les 
procédures au profit des 
opérateurs économiques.
Le portail 
«Moussahama’tic» est 

dédié aux contribuables 
immatriculés relevant des 
infrastructures fiscales qui 
ne sont pas dotés du système 
d’information «Jibaya’tic».
Il permettra notamment 
de faciliter les démarches 
administratives 

et de simplifier 
l’accomplissement des 
obligations fiscales des 
contribuables en leur 
permettant de déclarer et de 
payer leurs impôts et taxes 
en ligne.
Ainsi, les contribuables 

porteurs de carte CIB ou 
de la carte Edahabia ont la 
possibilité de payer leurs 
déclarations en accédant 
à leur espace privé sur le 
portail «Moussahama’tic», 
selon le communiqué 
mettant l’accent, dans ce 
cadre, sur la contribution 
et le soutien de la BEA, la 
SATIM et le GIE-Monétaire 
pour la mise en place de ce 
nouveau dispositif.
Dans un premier lieu, les 
services du portail seront 
implantés au niveau de deux 
sites pilotes : les directions 
de wilaya d’Oran Est et 
d’Oran Ouest.
Le communiqué note 
également que les services du 
portail «Moussahama’tic» 
sont gratuits et permettent 
des échanges de données 
«sécurisés».


